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Acorde para o desperdício, de cada dia com a água!
Somos acostumado a uma conta barata, por isso não nos

esforçamos para evitar desperdício. Você sabe quanto é gasto
em seu banho de 15 minutos de chuveiro? 245litros de água.
Estudo do ecólogo José Galizéa Tundisi, é possível tomar um
banho gastando só 81 litros. Outra grande vilã doméstica são
as válvulas convencionas de descarga que gastam 40% de

água de toda casa, cada vez que seu dedo fica na descarga 2
litros vão para o cano.

.

Com dados comprovados estas capitais já sofrem
falta de água:

Cuiabá - Capital Mato Grosso: Esta assentada sobre
-

a vasta bacia hidrográfica do Rio Paraguai também
servidà por rios caudalosos o Cuiabá e Coxipó. Já é ':.,...

.

, racionada o abastecimento. : I' 1;::::
Recife "Nossa Veneza"
brasileira convive há dois anos

Colapso da água?
É acreditável isto?

É o que dizem sempre os ambientalistas.

Pois bem, começa a

grande largada em

busca de soluções A terra

para que no ano tem 1,4 bilhão de
2 o 2�, não s e quilômetros cúbicos de água.
c onf'í rm e a Sendo que a parte doce
alarmante

..

'

falta da á - corresponde a mIsera 2,5% desse

'gua, no nos- total. Só que 68,7% disso está
so dia-a-dia. nos pólos em forma de gelo, e
Estudos di- 22,90/0 em lençóis subterrâneos.vulgados
prevêem que Os rios e lagos de onde a

2,7 bilhões humanidade tira quase toda
de seres hu- água, só concentram 0,260/0
manos - 45%
da população do total disponível
mundial �- vão do líquido. É precioso
ficar sem água. A mesmo.

B
BELpesquisa foi divulgada

nos Estados Unidos, l> CONTABIliDADE
afirmando que o problema já afeta eM: 332-03301 bilhão de indivíduos no Oriente '--__- ____'

Médio e Norte daÁfrica.
Por mais que os ambientalistas falem, os governantes e o

povo parecem não querer acreditar que um dia este santo

líquido termine.
As principais fontes de água que são os rios, vivem sendo

agredidas. Quais as soluções, já que nada existe para substituir
este maravilhoso líquido. Acreditai no que nos ensinam os

ambíentalístas, cuidando dos rios replantando suas margens,
não fazendo dele o grande lixão de sua cidade, economizando
água e porque não pensarmos em construirmos cístemas para
captar águ� da chuva e nascentes. Pois o futuro esta logo ali.

com o racionamento.
...--_.. Maceió - Com o inchaço

populacional, as encostas

foram ocupadas irregu
larmente e assim preju
dicando o abastecimento
nas regiões altas da cidade.

São Paulo - Provavelmente terá que fazer rodízio de água
como faz com carros, segundo a conclusão do Sabesp,

. pois não consegue detectar todos os vazamentos.

Curitiba - É
racionamento por esta'r I

ameaçada de
. onge da partemais caudalosa do Rio I

'

,

abastece a cidade D' g�açu, que
C S d P ,

. IZ o presidente da
.. o arana que

, ?s mananciais são
fmltos e estão sendo

usados acima da r I j.:,
, capacidade.;�

Rio de
Janeiro- É
servida com

água de má
qualidade ,do rio ::FI, -;: ...n 1':..:'.�

, Parafba do Sul e para evitar mais
racl.onamento mantém reservat'

.

Com o no da região' Guandu. Mas f�;;�
� água na periferia.

Gaspar
iIir (Oxx47)332-0083

VEREADOR
PSDB

ri &�I'tya j�(.I.effl. ftal'ta
tJad-ftal't 45200Rua Duque de Caxias,

nQ 20 - Gaspar - Centro
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• AnecesskhdedePromessas •
que se observou no último

debate político em Gaspar,
demonstra bem o grau de

demagogia que envolve alguns
políticos e o grau de inge--

nuidade que envolve a sociedade. Prometer,
prometer e prometer: esta era a palavra de

ordem. Qualquer questionamento efe

tuado a maioria dos candidatos a prefeitura
de Gaspar, a resposta vinha clara e objetiva:
"Temos projeto para isto". Por que pessoas
que concorrem a cargos eletivos precisam
se comprometer por assuntos que nem

dizem respeito a uma administração mu

nicipal? Que necessidade é essa que
.

considera um bom candidato aquele que
for o salvador da Pátria? Que necessidade,
ou que ingenuidade, tem o povo de

acreditar numa administração paternalista
que resolverá todos os seus problemas,
mesmo que sejam de ordem pessoal,
mesmo que façam parte. de um processo

o
nacional ou que sejam gerados p.or conta

da própria incompetência individual. Até

quando a sociedade vai acreditar que

alguém deverá resolver seus problemas?
Até quando o exercício da cidadania

passará pela crença de que o outro vai

solucionar os problemas da empresa, da

família, e até acreditem: "da dignidade da

população?". Ter dignidade como político
e como cidadão é ter objetivo, é acreditar

num processo de mudança para o bem estar

da coletividade,
-

é acreditar que� qualquer
trabalho colocado a serviço da comunidade

possa beneficiar e priorizar as necessidades

básicas, que já não são cumpridas. Acima
de tudo ter dignidade é ter uma sociedade

cada vez mais inteligente com critérios

apurados de avaliação sobre tudo que
acontece a sua volta.

Elizabeth Thomé
é colunista, repórter e professora

CHARGE-----------------------------------
Criação: Gustavo Arruda- Ilustração: Marcos Cruz

M€TRS EXPEDIENTE

Gerentes: Marlene T. Lourenço
Altair F. Avosani

,

Diagramação: Joseane A. Schmitt
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Por Gustavo Arruda

Todos os lados, parte II
O PSDB recebeu o apoio do candidato a vereador

do PFL,- Pepê, no encontro dos tucanos no Poço
Grande. J á no encontro realizado no bairro São

Pedro, foi à vez do candidato Francisco X. Hostins

(PMDB) prestigiar a reunião peessedebista. Está
ficando comum a participação de candidatos em

encontros d"e outras siglas.

Aliança
Clarindo Fantoni, um dos coordenadores de

campanha do PPB, revelou ao colunista que nesta

reta final de campanha seu partido buscará estreitar

as relações com os demais candidatos. O objetivo é

somar forças para que se evite o caos. O que seria o

caos?
.

Responsabilidade
Andreone Cordeiro é considerado, pela classe

política, o principal responsável -por Gaspar contar
com sete candidatos ao Executivo, Dizem eles: Se

Andreone tivesse ignorado muito antes a

possibilidade de se candidatar, a coligação entre certos

partidos seria facilitada.

Perfeita Sincronia

Depois de Mário Pêra (PSDB) ter passado sua

metralhadora para Dario Beduschi no debate, surge
uma chapa tr�nsparente nesta campanha, ou seja,
Beduschi passa a apoiar Pêra. Até aqui temos, então,
duas coligações: uma oficial, outra ca�1Uflada.

Marcas do segundo debate

Teresinha Ramos (PDT) fez acusações às ações
que considera antidemocrática, no caso da 'publicação
de pesquisas. Ela também ressaltou atitudes
lamentáveis da administração de Luiz Fernando Poli.

Celso Zuchi (PT) se destacou pela tranqüilidade, já
que no primeiro debate esteve bastante nervoso.

Zuchi, novamente, citou a administração Décio Lima

(PT) como sendo sua parceira. Francisco Hostins

(PPB) escorregou em suas respostas ao dizer que
futuramente poderia se filiar em outro partido como

o PT, e pretendeu enterrar a antiga história da

desativação de escolas. Hostins chamou de "falsos"
os documentos em posse de Poli. Mário Pêra (PSDB)
quis transmitir a imagem do bom-moço ao não atacar

diretamente aos candidatos, embora tenha feito

insinuações. Enfocou a exploração sobre as facções.
Adilson Schmitt (PMDB) enumerou e explicou
várias de suas propostas de Governo, assim como

obras suas enquanto secretário de Agricultura. Ao
final do debafe se emocionou quando relembrou
histórias da sua vida e ligadas à sua família. Foi o

único que não recebeu perguntas do .público. Dario
Beduschi (PTB) demonstrou ansiedade em esclarecer
certos fatos do PTB. Beduschi criticou pesquisas e

disse que Andreone Cordeiro será expulso do partido.
Ele também revelou declarações de Hostins da última

campanha. Luiz Fernando Poli (PFL), praticamente
admitiu que chamará novamente,' se eleito, seus

parentes para o governo. As perguntas não o deixaram

constrangido, tamanha naturalidade quando se

defendia das fortes acusações. Poli arrancou vaias do

público adverso e palmas de seus simpatizantes.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na busca pela consciênciaambiental
G. ARRUDA

Despertar na comunidade gasparense
a preocupação com o meio ambiente,
principalmente com os recursos hídricos,
é o objetivo do Governo de Gaspar com
a realização da II Semana da Água, que
abre oficialmente nesta Quinta-feira, a

partir das 9h30min, na Praça Getúlio

Vargas com apresentações artísticas de
estudantes. A exemplo de Gaspar, o

evento acontece em mais 47 municípios
do Vale sob a coordenação do Comitê
de Gerenciamento da BaciaHidrográfica
do Rio Itajaí.

A programação em Gaspar vem

recheada de eventos ligados a cons-.

cientização ambiental, manifestações
que pretendem levar aos munícipes a

mensagem de cidadania, de preservação
das riquezas naturais.

Segunda-feira, o prefeito em

exercício, Andreone Cordeiro, deu um

passo importante no que se refere ao

início do trabalho de conscientização.
Em coletiva à imprensa, na sede do Sa

mae, Andreone decretou a Área de Pre

servação Ambiental (APA) da Bateias,
situada à Estação de Tratamento de Água
(ETA IV). A cerimônia de assinatura do
decreto contou com a presença do
coordenador geral da. campanha na

região, Nelson Lindner. O ato foi muito
come-morado por Lindner que elogiou
a per-cepção ambiental do poder público
de Gaspar. "A criação da APA entra para
a história". Já o prefeito em exercício
fez questão de lembrar que o bairro
Bateias sofreu enquanto lá havia o

acúmulo de lixos domésticos, o que
provocou uma contaminação dos lençóis
freáticos, portanto a criação da APA na

região dará segurança à qualidade de

água. "A ETA IV da Bateias, hoje,
sustenta 35% do consumo de água de

Gaspar, e o poder de fiscalização da

prefeitura não seria suficiente.então a

APA é uma garantia àquela
comunidade", enfocou.

E ainda salientou que a cidade, por
ter vocação agrícola, possui, em enormes

áreas, a rizicultura como atividade de
renda. Andreone sente a necessidade de
rever o manejo com a água no plantio
do arroz, uma vez que a utilização de

agrotóxicos preocupa os ambientalistas
e pesquisadores. "Com persistência
vamos alcançar a conscientização".

Programação da Semana da Água
Além da decretação da área de

preservação ambiental, a II Semana da

Água no município, promovida pelo
Governo de Gaspar através do Samae,
vem com uma programação lotada de
eventos. A abertura oficial acontece
nesta Quinta-feira na Praça Getúlio

Vargas, às 9h30min, mas no Colégio São
Francisco, a Feira "Investigando o

Mundo da Água" antecipa o evento. A
Feira apresentará vários trabalhos
científicos com demonstrações para o

melhor aprendizado. Confira, então, toda
a programação da II Semana da Água
que prossegue até o dia 27.

Quinta-feira (21/09)

8h30min - Feira "Investigando oMundo
da Água" no Colégio São Francisco.
9h - Passeata no Gaspar-Mirim
9h30min - Abertura da II Semana da

Água na Praça Getúlio Vargas.
lOh30min - Palestra "Recursos
Hídricos" no Colégio São Francisco.

Reuniões nas comunidades com os

Agentes Comunitários de Saúde.
Atividades nas escolas sobre Mata

Ciliar.
, Fiscalização sobre fossa! e filtro no

Alto Gasparinho.
Palestra "Reciclagem de lixo" nas

escolas. }'

Convite para Missa 7° Dia
A família de Luiza Avosani, ainda consternada com seu

falecimertto, convida para Missa de 7° Dia que será celebrada

nesta sexta-feira, dia 22, às 19h na Igreja Matriz

São Pedro Apóstolo.

Divulgação

Área de Preservação Ambiental (APA) na Bateia

Sexta-feira (22/09) 9h - Limpeza das margens do ribeirão

Gaspar-Mirim.
9h30min e 14h30min - Passeata no

bairro Figueiras com CDI Cachinhos de
Ouro.

9h30min - Recuperação da Mata Ciliar
nas margens do rio, sob coordenação da
AEMA ..

Domingo (24/09) Terça-feira (26/09)

8h - Limpeza do rio Itajaí-Açu com

Rotary Club e Escola Madre Lampel,
lOh - apresentações de Jet-ski, lanchas
e barcos.
lOh30min - Competição de bateiras sob
coordenação da FME.
llh30rnin - Apresentação de remo de

Gaspar nos JASC.

Abertura da Gincana na Academia

Tropical, que prossegue até dia 27.
8h e l3h - Palestra na APAE sobre

vegetais, mata ciliar e preservações de
rios e ecossitemas.
l4h - Visita à ETA IV Bateias e "Trilha'

Ecológica".
Quarta-feira (27/09)

Segunda-feira (25/09) Pesquisa mata ciliar no ribeirão

Gaspar Grande com alunos e Epagri.
8h e 13h30min - Produção de mudas de
mata ciliar para reflorestamento.

8h - Estudos dos alunos da APAE sobre
Mata Ciliar.

25Anos
J9'JS.20'$1

Posto de Venda de Passagem Rodoviária
em Bluinenau de nossa Empresa

Verde Vale Turismo

Rua Presidente Getúlio Vargas 232, Edif.
Flórida, Rua da RBS TV

Fone: OXX 47 326 6179

Orgulhosamentegasparense!
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Moradia solre com invasão das chuvas
O.Arruda

Capim obstrui evasão das águas pluviais
Boca-de-lobo obstruída
Sem muro e situada na descida da rua, a casa se

torna um imenso alagado. "Estamos

comprometidos com dívidas e por isso não

construímos o muro até aqui", diz.
Em dias chuvosos, a água que cai sobre a rua,

teoricamente, teria que evadir para as tubulações,
chamadas bocas-de-lobo. No entanto, na rua

Progresso isto não ocorre. Com uma das bocas
de-lobo frente à sua casa deslocada, distante do

sentido da correnteza das águas e obstruída com

barro e capim, Evandro, em todaa vez que chove,
vê as chuvas invadirem a residência da sua farrulia.

Horas depois, com uma vassoura, balde e pano,
ele limpa toda a sujeira acumulada. "Certas vezes

até fezes aparecem boiando", lamenta. "Este

problema já está fazendo aniversário", brinca

Evandro, explicando que desde outubro do ano

passado encaminha reclamações à prefeitura e aos

diferentes secretários deObras quepor lá passaram.
Além de Evandro, outros moradores reclamam

a falta de atenção para os problemas de saneamento
básico da rua. Crianças brincam próximos aos

bueiros e valas, e correm riscos, como o de serem

infectadas por doenças como o tétano, a mesma

que vitimou o pai de Evandro.

G.ARRUDA

Progresso é o nome da rua de Evandro

Angioletti, morador da localidade Santa Terezinha,

que vive uma antítese: mora ná rua que leva o nome

completamente adverso à realidade do seu bairro,
próximo ao cemitério. Um problema, que para ele,
seria de simples resolução, pode ter sido um fator

de tragédia na sua vida,· e que ainda hoje causa

transtornos e aborrecimentos.

Evandro perdeu o pai, falecido após ter con

traído a doença do tétano, coincidentemente dias

depois da água adentrar sua casa em setembro de

1999. O fato mexeu com a fanulia, que revoltada,
buscou a solução para o problema da evasão plu
vial. Um ano se passou e o problema, apesar das
reclamações e promessas da prefeitura, continua.

Esta semana o problema se agravou, chegando
a formar uma verdadeira piscina dentro de casa.

Evandro mostrou à reportagem do Jornal M�tas
as marcas das águas nas paredes da cozinha, numa
altura de 2Qcm. "Até hoje penso que as águas das

chuvas mataram meu pai", desabafa Evandro que
acredita que o tétano - doença que infeccionou seu

pai - tenha sido trazido pelo problema
negligenciado.

Água com açúcar
O último debate político pode ter sido

considerado água com açúcarpará alguns, já
para outros pode ter tido uma conseqüência
muito amarga.

Mostrou a que veio
A candidata doPDT, TerezinhaRamos, veio

para o segundo debate muito mais madura e

segura. Foi enfática, questionou e atacou .

.

Lembrou que uma campanha se faz
consciência e principalmente coerência.

Desculpas...
E teve candidato que achou que pegou

pesado. Veio pedir desculpas pela resposta
dada ao Jornal Metas. Se o povo considerar

. que nepotismo é legítimo e se considerar que

acha correto usar de autoridade para

empregar a família, tudo bem, as desculpas
estão aceitas.

,

Geração de empregos
Determinado candidato afirmou que vai

resolver o problema de geração de emprego
para cidadãos acima de 35 anos. A estratégia
será estabelecer critérios é incentivosfazendo
reservas para pessoas acima desta idade ...

Apelo aDeus
Os momentos finais de uma campanha

política levam m�smo ao estresse. Recorrer a

Deus e já determinar seu posicionamento
. parece ser a solução: "Se Deus quiser e ele

quer".

Memória inapropriada
Ter boa memória não deixa de ser uma

qualidade. Aproveitar-se dela para tumultuar

pode ser inconveniente e inapropriado,
principalmente quando utilizadapara lembrar
opositores de fatos ocorridos em outra cidade

e ainda insinuar, só paraprovocar, que afalta
de lembrança foi-proposital.

MATERIAL DE
....

CONSTRUÇAO
MATERIAL DECONSTRuçAo
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Fone/Fax: (047) 332-0077 332-0290

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 1055 - Margem Esquerda - Gàspar/SC
CGC 00.453.448/0001-60 Insc. Est. 253.032.466
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Festival de Dança reúne 22 escolas
Divulgação

Festival de Dança neste final de semana reunirá 500 alunos

A diretoria de Cultura da Secretaria

Municipal da Educação já confirmou a

participação de 22 escolas na sexta

edição do Festival Escolar de Dança
que acontece nos próximos dias 21 e

22 de setembro, no ginásio de Esportes
do Colégio Estadual Frei Godofredo, a
partir das 19h30min.

No evento devem se apresentar
aproximadamente 500 alunos das redes
de ensino fundamental e médio em

várias modalidades.

Segundo Gabriel Corrêa diretor de

Cultura "o Festival Escolar de Dança
foi criado para se preservar e incentivar
a arte da dança por ser uma mani

festação de alegria e descontração e

provocar uma grande integração entre

alunos professores e outros segmentos
da comunidade".O diretor de Cultura
acrescenta que o Festival está se

tomando cada vez maior e mais bonito,
apresentando grande crescimento
técnico e na participação do público. Ele
ressalta que a média de público chega
a 1.200 pessoas/dia.

Governo de

Gaspar
DECRETO N° 168/2000

DECLARA ÁREA DE PROTEÇÃO AMBIENTAL A BACIA
HIDROGRÁFICA DOS RIB'EIRÕES FORMADORES DO RIBEIRÃO

BATEIAS, QUE COMPREENDE OS MANANCIAS HÍDRICOS DA ESTAÇÃO
DE TRATAMENTO IV DO SAMAE.·

o Prefeito Municipal de Gaspar, em exercício, Estado de Santa Catarina, no uso de
suas atribuições legais, previstas nas Constituições Federal e Estadual e na Lei Orgânica
do Município,

DECRETA:
Art. 10 - Fica declarada como Área de Proteção Ambiental (APA), doravante

denominada "Área de Proteção Ambiental do Bateias", de acordo com a Lei Federal n°
6.902/81, Lei Federal n° 9 .985/2000, Decreto Federal n° 99.274/90 eResolução CONAMA
n" 10/88, a Bacia Hidrográfica dos Ribeirões formadores do Ribeirão Bateias e da qual
são provenientes as águas que abastecem a ETA IV do SAMAE, localizada na Rua Carlos
Zuchi Neto, bairro Bateias, com limites geográficos que ficam definidos como sendo a

linha do div'isor de águas da bacia hidrográfica supracitada, com área aproximada de 200

(duzentos) hectares, tendo com coordenadas UTM.os pontos:
Extremo Norte: 705183,67x e 7011714,3y
Extremo Sul: 704897,95x e 7009591,9y
Extremo Leste: 7Q5755,10x e 7011224,4y
Extremo Oeste: 704204,08x e 7011632,6y ,

Art. 2° O objetivo da "APA do Bateias", é a proteção da bacia hidrográfica dos ribeirões
formadores do ribeirão Bateias que se constituem no manancial hídrico da ETA IV do
SAMAE,

Art. 3° - Fioca proibido na "APA do Bateias" as seguintes ações:
I - extração mineral de qualquer natureza;
II - supressão da cobertura vegetal;
III - caça ou molestamento de animais silvestres;
IV - deposição de resíduos sólidos;
V - queimadas;
VI - atividades de terraplanegem, dragagem ou escavações,
Art. 4° - A implantação, gestão e fiscalização da "APA do Bateias"ficará a cargo do

órgão ambiental municipal que, para isto, poderá firmar convênios-com outras entidades,
Parágrafo único - A instalação de qualquer equipamento de lazer, construção ou

edificação deverá ter aprovação prévia do órgão ambiental municipaL
Art. 5° - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.
Art. 60 - Revogam-se as disposições em contrário.

Prefeitura Municipal de Gaspar, 15 de setembro de 2000
ANDREONE SANTOS CORDEIRO
Prefeito Municipal, em exercício

•
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INDICE DE VARIAÇÃO GERAL DE PREÇOS INDÍCE GERAL DE PREÇO DE INDÍCENACIONAL DE PREÇO AO INDÍCE DE PREÇO AO CONSUMIDOR

IVGP/FURB IGP-M/FGV CONSUMIDOR INPC-IBGE IPC-SPFIPE

Março-OO Mar 0-00 0,15 Mar 0-00 0,13 Mar o-DO 0,23

Abril-DO Abril-OO 0,23 Abril-DO 0,09 Abril-OO 0,09

Maio-DO 0,31 Maio-OO -0,05 Maio-OO 0,03

Junho-DO 0,85 Junho-OO 0,30 Junho-OO 0,18

Julho -DO 1,57 Julho -DO 1,39 Julho-OO 1,40

Agosto 2,39 Agosto-DO 00 Agosto -00 1,55

ACUM NO ANO 7,29 ACUM NO ANO 2,54 ACUM NO ANO 3,87

NO SEMESTRE 5,61 NO SEMESTRE 1,92 NO SEMESTRE 3,52

12 MESES 15,39 12 MESES 7,31 12 MESES 8,09

INDICES DE INFLAÇÃO
SALÁRIO MÍNIMO

Abril-OO R$ 151,00
Maio-OO R$ 151,00
Junho-OO R$ 151,00
Julho-OO R$ 151 00

Agosto-OQ R$ 151,60
Setembro-OO R$ 151,00
EVOL% NO ANO II 03%

EVOL% NO SEM. 0;00%
EVOL% 12 MESES 11,03%

08/09/00

Venda

1,8210
1,8700

II,DO 11,00 11,DO

O 35 r 030 026

11,50 11,00 10,80

33,39 31,70 33,23 VAR%MENSAL (MENOS) 7,56%

42DO 41,00 4000 COMPRo DO SoM 4316%

Portadores de deficiência terão

Conselho Estadual de Direitos
tratamento podendo até retomar a andar.
"A nossa oficina ortopédica, o coração
'da reabilitação, está deficiente",
lamentou Michels, acrescentando que
existem mais de 200 pessoas na fila de

espera para fazer tratamento e adquirir
aparelhos. Criado pela Lei N° 11.346,
sancionada pelo governador Esperidião
Amin em 17 de janeiro de 2000, o
CONEDE será vinculado à Secretaria de
Estado da Justiça eCidadania.De acordo
com a Lei, compete ainda ao CONEDE

opinar sobre a conveniência e a

necessidade de criação e implementação
de programas de prevenção da

deficiência, bem como sobre a criação
de entidades governamentais para o

atendimento dos portadores. A

atribuição será incentivar, apoiar e

promover eventos, estudos e pesquisas
visando garantir a qualidade dos serviços
prestados pelo Estado e outras entidades.

Ampe de Gaspar,participou do

1 o Encontro Sul Americano

países da América do Sul.

Os participantes do Encontro

puderam assistir a várias palestras de

informação voltada ao universo damicro
e pequena empresa, além de terem a

oportunidade de realizarem negócios.
Este encontro registrou a força da micro

e pequena empresa na economia global,
onde ficou programado o 2° Encontro

Sul Americano de Micro e Pequenas
Empresas, para o próximo ano.

,

,

O governador Esperidiâo Arnin
anunciou no início do mês que a

instalação do Conselho Estadual dos

Direitos da Pessoa Portadora de
Deficiência (CONEDE) será instalado
ainda estemês. Durante a audiência com

o diretor' da Associação Santa Catarina
, de Reabilitação, Adalberto Michels, o

presidente .da Associação Floriano

politana de Deficientes Físi-cos

(AFLODEF), Laércio Ventura, Amin
informou o primeiro passo para a

execução de uín projeto da Associação
de Reabilitação. ''Eu não quero apenas
instalar o Conselho, mas sim

desenvolver algumas ações concretas

para beneficiar as pessoas que
necessitam dos serviços daAssociação".

Com o projeto a Associação pretende
confeccionar aparelhos e próteses
essenciais para que pessoas portadoras
de deficiência possam fazer o seu

A AMPE de Gaspar esteve

representada no 1° Encontro Sul

Americano de Micro e Pequenas
Empresas, que aconteceu em Joinville
no último final de semana, por alguns
empresários gasparenses.

O evento teve rodadas de negócios,
feira de produtos/serviços e a

participação das principais lideranças do
setor político e empresarial do Brasil,

Argentina, Uruguai, Chile e outros

Convênios incrementam o turismo catarinense
O governador Esperidião Amin e o

secretário executivo do Ministério do

Esporte e Turismo, José Otávio

Germano, assinaram no início do mês,
um conjunto de ações considerados
fundamentais para incrementar as

atividades turísticas no Estado. Ao todo
serão investidos aproximadamente
R$2,7 milhões em dois projetos a ser

iniciados em maio de 2001.
O principal deles é a assinaturade um

termo aditivo para a execução de

serviços de terraplenagem e

pavimentação asfaltica da BR-lOl ao

município de Penha.

Orçada em R$2,4 milhões, a obra,
além de expandir a malha rodoviária
estadual, vai garantir um acesso

pavimentado ao Parque Temático Beto
Carrero World, proporcionando infra
estrutura ao maior empreendimento
turístico de Santa Catarina. "Este acesso
é a prioridade número um" ressaltou o

governador.
O segundo convênio prevê a

construção de nove "Portais de Turismo"
em nove municípios catarinenses a ser

.
definido pelo Governo do Estado.
Embora ainda não tenha escolhido,
Amin adiantou que a idéia é construí
los em "cidades-limites" do território

catarinense, como Garuva, Passos de

Torres, Mafra, Dionísio Cerqueira e

Porto União. Serão investidos cerca de

R$272 mil e as obras também deverão

começar em maio de 2001.

Rádio Sentinela na

Fone: 332-0783 - Gaspar/Se

DESPACHANTE S.M
Despachante Credenciado nº 156 CGC 78987633/0001-22

Escritório de Prestações de Serviços e Despachos
Interligado ao DETRAN via On-Une

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 420. Fone: 332-0000IFax: 332-0050

Notícias do Momento,
na programação da

Sentinela

• Emplacamento
• Transferência
• Licenciamento
• IPVA, Multas

• Serviços de Trânsito em Geral
• Seguro: Casas, Carros, Vida
• Plastificação
• Documentos
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METflS 20 A 26 DE SETEMBRO DE 2000

22 DE SETEMBRO

--_.& DIA DAJUVENTUDE

Hemisfério Sul, onde se localiza o Brasil, aprimavera começa em 22 de

setembro e vai até21 de dezembro: é a estação dasflores, o tempo em que
aNatureza como que renasce. NoHemisfério Norte, onde aprimavera vai
de 21 de março a 21 dejunho, essa estação, como as demais, émais

.

precisa no Brasil; onde vivemospraticamente uma eternaprimavera: há

flores efrutos durante o ano todo. Como aprimavera simboliza a

juventude, escolheu-se noBrasil o seu-iníciopara a comemoração doDia
.

d.Pfuientude: osjovens são sempre a grande esperança dopaís; ofuturo
lh?spertence, são deles as realizações extraordinárias que a cultura e a

ciênciaprometempara o amanhã. Da mesmaforma que aprimavera é
uma renoiação daNatureza, ajuventude também se caracterizapor
Urna contínua renovação
de esperanças. Para o

jovem, todo amanhã é
realmente um novo dia,
no qual ele se lança,
ansiosopor realizar os
seus sonhos.

�============================�;."�.
======================================�======================�
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Misturas
da

A mistura de cores e

estilos tem feito muito

sucesso. Veja oexemplo
da Bionda, personagem

de Mariana Ximenes em Uga
_Uga: ela usa roupas de estilos

diferentes, muito bem
combinadas. É sobre essa

mistura que vamos falar.

Vestidos coloridos de malhas

por exemplo, ficam muito

bem com botas pesadas.
Outra opção é o vestido :
tradicional, mas usado com

botas pesadas e um "boá"

para dar um ar mais

descontraído. É uma boa

opção para ir a uma festa. ou
sair para dançar. A

combinação de peças clássicas

com acessórios diferentes é o

segredo dessa mistura. A calça boca

de sino estilo anos 70 em veludo

molhado, sandália com flores

bordadas e cinto largo baixo, com
fivelão, é outra composição ótima.

Para completar, sobreposição de
.

camisetas (escura por baIXO e

transparente ern cima) e o

cabelo preso cheio de

adereços.
••••••••••••••••••

COMUNICADO

Hildemar Thiel, chefe de cartório da 64a Zona,
Gaspar, por ordem da Dra.Claudia Inês Maestri,

Juíza Eleitoral, ...

COMUNICA que o Cartório estará de plantão
nos dias 23 e 24 do corrente (sábado e domingo),
das 09:00 às 12:00 e das 14:00 às 17:00 horas,

para atendimento às pessoas que ainda retiraram
o título de eleitor.

COMUNICA ainda, que haverá também plantão
para entrega de títulos, nos cartórios de registro

civil de ILHOTA e LUIZ ALVES.

Gaspar, 19 de setembro de 2000

HILDEMAR THIEL

Chefe de Cartório

jeâns

..

Já teve calça cargo, agora tem short cargo:

aquele com bolsos later.ais e o cós, baixo. Fica ótimo
com uma blusinhamultiflorida de crochê e sandálias

plataforma também florida. Jeans mescla preto e

branco dando efei to de cinza escuro pelo direito e

cinza claro pelo avesso temmodelos com preguinhas,
A camiseta é superrnodema, com apliques de
plástico fluorescente. Radicalize o efeito gráfico

usando com divertidos sapatos listrados.
Saia ou bermuda? Os dois. Em jeans branco

tinturado, saia justa abertas na frente. Por cima, uma
falsa bermuda. A camiseta tem estampa cem

humorada em silicone transparente. Rosa total no
look falsamente ingênuo. Conjunto clássico de calça
e jaqueta também emjeans branco. A novidade é o

tingimento por imersão que vai colorindo a peça até
os joelhos. Confortável, omodelomais largo e de

bolsos aplicados atrás. Ótimo para quem]
aumentar o bumbum. Use top de tu

estampado no corpo, listrado naman
padrões é um-dos pontos fortes desta

quem está feliz com amoda dobrilh
banhado a outro vai ser um presentão! 0

corpo e usado com frente única tipo lenço amarrado
no pescoço e nó atrás. Para a noite ou p çar,

preto e fluorescentes.
No jeans, faixas verticais em refletiv . A

estampa da blusa é uma foto ampliada a po

.

parecer um desenho abstrato. Sapatos d
nas mesmas cores: uma brincadeira at
moda pode fazer. Os basicos continua ,

isso são básicos. Mas o jeito d�)!:!sar os novos
tingimentos e as modelagens cheiª�"de detalhes são

as surpresas dos jean§ deste verão.
{UH"

•

•

•

•

•

•

•

•

•

COMUNICADO
ADoutoraCLAUDIA INÊsMAESTR!, Juíza

Eleitoral da 64 a Zona, Gaspar, SC.,
COMUNICA a todos os eleitores convocados

para prestar serviços à JustiçaElei toral durante as

eleições de 01.10.2000 que, no caso de

impossibilidade de atender à convocação em razão

de problemas de saúde, deverão os mesmos

submeter-se àperícia perante a JUNTAMÉDICA
designadapor este Juízo, que prestará atendimento
aos interessados todas as terças-feiras, no horário
das 09:00 às 10:00 horas, na sala do PRESER

sito àRuaVereador Augusto Beduschi, em frente
ao Posto de Saúde, centro, Gaspar.

Gaspar, 11 de agosto de 2.000
CLAUDIA INÊSMAESTRI

JUÍZAELEITORAL

Festa da Primavera
O Colégio Frei Godofredo estará realizando

neste sábado, 23, sua popular Festa da Primavera.
Com início às 16:00h haverá completo serviço
de bar e cozinha, muito' som e um animado
viodeokê .

FeiraEstudantil
O Colégio São Francisco estará realizando

nesta quinta-feira, dia 21 de setembro, em parceria
com o Samae, uma feira alusiva a Semana da

Água. A visitação ao público ,poderá ser feita das

8h30min às 16:00h.

Trabalho de conscientização
Escolas e entidades estarão promovendo neste

domingo, dia 24 de setembro, a limpeza do Rio

Itajaí-Açu. O local de concentração será no Posto

Julinho a partir das 8:00h. O objetivo é

conscientizar o município da importância do rio.

Corrida de Bateras
A Fundação Municipal de Esportes estará

promovendo neste domingo, 24, uma recreação
com corrida de bateras. As inscrições poderão
ser feitas no Samae, Academia Longa Vida,

.

Prefeitura (secretaria de Educação) e Academia

Tropical. Maiores informações pelo telefone 332

2679.

Curso sobre custos
A Ampe, Sebrae e Acig estarão promovendo

de 25 a 28 de setembro o curso de Custos e

Formação do preço de Venda, Maiores

informações através do telefone 332 5719 na

Ampe ou 332 1371 na Acig.

Decoração de Vitrines
O curso de Vitrines e Embalagens será

promovido, gratuitamente, pela CDL á partir do
dia 02 de outubro corn término em 13 de
novembro. Informações na secretaria da CDL

. ou pelo telefone 332 1133.

VII Encontro Empresarial
A Ampe estará realizando hoje o VII Encontro

Empresarial, com a participação de Luiz Carlos

Floriani, presidente da Federação das Associações
deMicro e Pequenas Empresas de Santa Catarina.
O tema principal será Associativismo. O encontro

acontece às 19h30min, no Plenário da Câmara de

Vereadores, no Gascie. Maiores informações pelo
telefone 332 5719.

Curso demarketing
Será realizado de 25 a 28 de setembro o curso

demarketing para pequenas empresas. O objetivo
é oferecer ao empresário introdução à

administração 'de marketing, produto, preço,
distribuição e comunicação. Maiores informações
no telefone 332 5719.

E�fi�1iO
RUA CEL. ARISTIUANO RAl'vIOS, 522
89J 10-000 - GASPAR - se (047)332-0172

presente sua equipe com um bclojogo
de camisas.
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A difícil missão de votar
Aldo Avosani

Lembro-me com clareza de todos os

plebiscitos que participei. Foram eles para
presidente, governadores, senadores,
deputados federais e estaduais, prefeitos e

vereadores. São vinte anos procurando
identificar pessoas competentes e. com

propostas, que possam melhorar a vida
social dessa gente. Principalmente para
aqueles que imploram por justiça social,
promovida pela indiferença dos relapsos de

palanques.
Não me recordo, de permitir através do

meu voto, que gente de qualquer raça, etnia,
crença ou religião fosse privada da

. educação, saúde, trabalho, se;gurança e lazer.

Também não me lembro de dar liberdade

pelo meu voto, a qualquer governo de

desamparar as crianças, jovens e velhos

que
c

tanto sofrem por falta de atendimento

que lhes é de direito.

Não autorizei pelo meu voto, o

nepotismo ou que fossem credenciados

correligionários e assessores maus

, intencionados.

Não autorizei a punição violenta, aos

que reivindicam melhores condições 'de
vida ou que lutam pelos anseios de suas

classes.

Não pedi as aút�ridades de repressão,'
que servissem de estudo ao poder e espada
a sociedade.

Não autorizei você político,
representante do povo, a ser inerte a tantas

injustiças.
São por estas e outras razões que me

sinto impotente, diante dos resultados de
tanta corrupção e desgraça, no simples
momento de exercer minha cidadania.
Temos vivenciado, bem próximo de

nós, casos absurdos de desrespeito ao

cidadão. Gente tão pacata e honesta, sendo

cruelmente traída, depois de depositado
toda confiança nas urnas, na esperança

.

apenas de querer dias melhores
..

O estado que pelo interesse indivualista,
politico, partidário, torna-se infiel, renegando
seus princípios constitucionis. Os dizeres da

constituição em sua Seção III - Art. 85.
,

São crimes de responsabilidade os atos do

presidente da República que atentem contra

a Constituição Federai, o exercício dos
direitos individuais e sociais e a improbidade
na administração.
Quero entender que a constituição é

soberana e as regras nela contida, tenham
efeito sobre todas as outras escalas

hierárquicas.
Qualquer cidadão eleito para servir a

população, que age ou cerca-se de indivíduos
sem caráter, irresponsáveis e ineficientes, é

culpado dos danos resultados a sociedade,
portanto, não merece representar a vontade
do .povo.

·0upermercado
·0lanke

.

Rua Frei Solano, 490 - Centro � Gaspar. Fone: 332-0559'
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--VotO: Dignidade ouCrime?--
04-B

Algum candidato a prefeito ou a vereador já lhe
oferece algum favor pra votar nele? Ou você teve

a cara de pau de pedir algum favor a candidatos?

Cuide-se! Comprar ou vender voto é crime! É tão

corrupto quem compra, quanto quem vende voto!
- Os dois!

,.

.
Agora a Lei 9840 (de 28 de setembro 99) prevê

pesada multa e cassação de registro de candidato.

Compra de votos é: "O candidato doar, oferecer,

prometer ou entregar ao eleitor, com o fim de obter

lhe o voto, bem ou vantagem pessoal, emprego ou

cargo". É crime eleitoral "o uso da máquina
administrativa da Prefeitura em favor de qualquer
candidato". Igualmente é crime eleitoral: "dar

carona, dinheiro, alimentos, combustível, pressão
de empresas".

O voto é secreto e portador de dignidade.
Comprar ou vender voto, além de crime, é

vergonha, corrupção e falta de cidadania. Está

sujeito amultas pesadas e prisão. E o pior: vergonha
na cara e corrupção. Faça do voto-um passo

Frei Benjamim

democrático. Uma ação de dignidade. Um ato em

favor do município (e não de si mesmo).
Um candidato vale pelo seu projeto de governo.

Está na hora de mudar esta cultura de favores

pessoais. Dizia-se que um. candidato, para vencer

precisa: - gritar, mentir e prometer. Há quem pede
brita, trabalho de uma retro-escavadeira, tijolos,
abrir um caminho em propriedade particular... e

outros pedidos, sempre vergonhosos e corruptos.
Nem votar na pessoa que um dia te favoreceu, te

ajudou, etc. Nada disto. O eleito está aí para
administrar o município e não favorecer a você,
sua família. e amigos. Chega de fazer o papel de

corrupto.
.

Cidadania nem é só votar. Mas acompanhar e

apoiar os eleitos para que possam desempenhar sua

função. Há eleitos que abandonam seus eleitores;
há eleitores que abandonam os eleitos. Política é

mais que votar. Não queremos apenas eleitores:

queremos cidadãos! Eleição acontece de vez em

quando. Cidadania todos os dias!

Gaspar criou recentemente a COOPERANTES (Cooperativa dos Agentes e

Trabalhadores na Saúde de Gaspar) cuja diretoria é composta pelas seguintes pessoas:

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
Presidente: Irineu José Ortúnio

Vice-presidente: Claudecir de Castro
10 Tesoureiro: Antônio daSilva

20 Tesoureiro: Eliseu Calson

1a Secretária: Merei Werner

2a Secretária: Irene Chiminelli

CONSELHO FISCAL

Presidente: Iracema Schmitt

Vice-presidente: Cristina Camargo
Secretária: Solange Schramm
Suplentes: Leonel de Andrade

Maria de Lourdes da Silva

Iolanda Russi

Telemensagens para todas as ocasiões com fundo musical. Sempre
renovamos nossas mensagens para melhor atender nossos clientes.

Dispomos de mensagens exclusivas em INGLÊS, ALEMÃO e

ESPANHOL.

Atendemos das 7:30hs às 23:30 hs

Pensou Telemensagem, PensouDiskSentimentos!

mCOLÉGIO SÃO FRANCISCO

- oi? • darasalvaranossaágua"
ramos juntos alUi

.

RuaDoraIícioGarcia, 777 - Gaspar/SC
E-mail: csf@zaz.com.br

Site:wwwblumenan.zaz.com.br/csf

ry> Áries - Cuide de seus projetos particulares e

pessoaIS.

"t) Touro - O bom astral vai garantir o seu

sucesso.

rr Gêmeos - Dinheiro a mais que receber

poderá ser esbanjado.
Câncer -:- Realização' com atividades

intelectuais ou artísticas.

Leão - Aguarde mudanças na vida amorosa.

Virgem - Não sonhe com o impossível. Atire
se no amor.

Libra - Pratique um pouco de esportes. Evite

isolamento.

m.. Escorpião - Uma onda de saudade pode
invadir você.

." Sagitário -'- Seu poder dé sedução es tá

;r.' infalível. Aproveite:
VL Capricórnio - Sua experiência profissional e
'P de vida é importante. .

"""" Aquário - As paixões repentinas estão
AN\ favorecidas.

Peixes - Aproveite o'. dia para colocar a

correspondência em dia.
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Suplemento Especial

segundo e último
debate político
realizado no sá

bado atingiu as

expectativas e foi
transcorreu tran

qüilamente. Os
sete candidatos participaram
efetivamente do debate onde

foram questionados, no primeiro
momento, pelos meios de

comunicação da cidade. No

segundo bloco, através de sorteio,
os candidatos efetuaram per
guntas para seus opositores e no

terceiro bloco responderam. a
questionamentos efetuados pela
platéia. O mediador do evento foi

Clóvis Reis, professor universitário
e colunista do Jornal de Santa
Catarina. O assessoramento

jurídico ficou a encargo do advo

gado e professor universitário, Dr.
Paulo Luís Schmitt.
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Suplemento Especial
20 a 26/09/2000
METAS

ELE
Suplemento Especial

.

Confira os principais momentos do 2° debate político realizado no sábado
20 a 26/09/2000

o resultado de uma campanha vai
aparecer nas urnas e não em urna
pesquisa mentirosa.

Eu acho que Andreone deve ter

feito suas negociações para apoiar o
PPB. No nosso governo não caberiam
certas atitudes de Andreone, por
tanto .não aceitaríamos o seu apoio.

Existem ofertas de emprego em

Gaspar. Não temos mão-de-obra
qualificada. Precisamos investir na

qualificação do ser humano.

Poli deve ter oferecido vagas de
motoristas para mais. de 500
pessoas. Se o PFL entrar na prefeitura
deverá criar tantas outras

prefeituras, pois não suportaria'
tantas ofertas de emprego.

Será que não está na hora da
decência .na campanha? Na hora de'
deixar o eleitor escolher o seu

candidato sem induzi-lo?

o eleitor quer renovação. E

renovação não vai se fazer com quem
já esteve na prefeitura.

Jamais reabrirei uma sala de aula
que foi desativada. Nã-o existe um

pai que queira a abertura das
escolas desativadas

o Nadinho, eu diZia que, era

competente. E hoje se estou sendo
apoiado pela família Spengler é
porque ela confia na minha
capacidade.

Deixei dinheiro em caixa da
prefeitura sim. O senhor Poli tem
documentos falsos em suas mãos.

Se eu fosse mais jovem eu iria
me filiar ao PT. Todos os partidos
gostariam que eu estivesse na sigla.

Fui convidado a participar pelo
PFL, mas ele teria apenas um nome,
então não aceitei.

. .

Sinto-me ofendido por algumas
pessoas, mas desculpo-as. Peço,
também" desculpas se ofendi
alguém.

.

A situação do PTB é .de racha,
ineqavelrnente.

Após as eleições pedirei ao nosso

diretório a expulsão de Andreone
Cordeiro do

.

partido. Os petebistas
que pedem voto para Hostins vão ser

expulsos sim.

Francisco Hostins disse, na
campanha passada que haveria
pessoas desonestas no PPB, hoje seu

partido.
'

A pesquisa recém publicada é
esquisita.

Recebi oferta de dinheiro para
abrir mão da minha candidatura.

A, fidelidade partidária é
fundamental para o fortalecimento
da democracia. Não concebo um

cidadão pertencer a um partido e

pedir voto para um segundo.

Meu genro respondeu à pesquisa
e viu que meu nome não constava

no formulário.

BETO
OEMMER

P,OT
12680

Vereador

"5_&50
ROGÉRIA
PSOB
45888

15 PMDB

Sou bibliotecária
naBibliotecaPública,
e também atuo nã' 'difusão das ações
culturais e nas bibliotecas escolares e

comunitárias.Quero me dedicar às

garantias assistenciais dos servidores

públicos municipais, como um plano da

saúde digno e o plano de carreira, além de
atuar na fiscalização e legislação
municipais, papel do vereador, apoiando
também os projetos de interesse da
comunidade.

Cerca de 90 moradores da
comunidade da-Garuva pedem o

r e ap rove itarnent o da escola
daquele bairro.

O administrador público tem a

livre escolha dos seus

assessoramentos. Não existe uma

legislação que proíba a escolha
dos meus asse'S50r.es:=: . ..:'<":>; f lO.,)

Temos um projeto arnbícíoso
visando a construção.. da. .Escola
Profisstonalizante.. '.,.' " . ,,:, i:;"

Sempre fui a mesma pessoa, seja
nas eleições, seja fora dela.

Certamente, o meu

cu m primento cortês preocu pa
quem não q u er ver o Po I i na

política.

, Sempre atuei' forte-
, rnentê=em muitas ....lIíioiõiliílaJ............
frentes de organização da Sociedade,
principalmente como voluntário. Hoje,
tenho pleno conhecimento de uma

Administração Pública e de uma Câmara
de Vereadores, estando preparado para ser
o seu Vereador..

Peço o seu voto de confiança.
VocêDecide.

Temos dito que vamos recuperar
a dignidade da população

Em nenhum momento disse que o

.me u vice foi o responsável pela
-construção do Posto de Saúde do Bela
Vista.

Serão necessários ajustes e não 1
demissões dos servidores. Vamos
manter o quadro da prefeitura dando
a eles o valor merecido.

O deputado João Pizzolatti,
oriundo da fiscalização da Fazenda,
sai às empresas para pedir apoio na

campanha como forma de pressão.

Vamos acabar com esta

fiscalização exploradora sob nossas

facções têxteis.

O PMDB vem dizendo que Gaspar
precisa vivermelhor. Isso, dizemos há
muito tempo.

Nosso grupo não precisa dar
desculpas à população, pois não
tivemos na administração nestes

últimos 24 anos.

Nós iremos integrar o

transporte coletivo. O gasparense
com apenas uma passagem irá a

qualquer bairro de Blumenau.

O PT tem o selo da qualidade
na administração pública.

Infelizmente, no nosso Estado
existem muitas pessoas que se

aproximam, com propostas
indecentes, aos necessitados.

As pessoas que moram em

Gaspar têm obrigação de apontar
os desmandos nas administrações.

Não squ político de carreira.
Sou um trabalhador. Para
administrar um município não

. preciso ser político, e sim de
honestidade e competência.

Gaspar será administrada com

democracia,' através dO.1
Orçamento Participativo. Onde'

JPT governa dá certo, pode crer ..

e0;J;t'�.,���

A Doutora CLAUDIA INÊS MAESTRI, Juíza Eleitoral da 64"
Zona, Gaspar, SC ....

C.QMUNICA AOS ELEITORES EDEMAIS INTERESSADOS,
QUE AS SEÇÔES RECEPTORAS DE VOTOS A SEGUIR
RELACIONADAS, IRÃoFUNqONAR, NAS ELEIÇÕES DE 01/
10/2000, NOS LOCAIS ABAIXO INDICADOS:
I - MUNICÍPIO DE LUIZ ALVES:

SEÇÃO 84, da PREFEITURA MUNICIPAL:
IRÁ FUNCIONAR NO "COLÉGIO ESTADUAL, JOÃO GAYA",
CENTRO.

SEÇÃO 93, da ESCOLA MUNICIPALDE LARANJEIRAS:
IRÁ FUNCIONAR NO "SALÃO PAROQUIAL DE

LARANJEIRAS, LOC.DE LARANJEIRAS.
SEÇÃO 103, da ESCOLA MUNICIPALDE GARUVA:
IRÁ FUNCIONAR NO "SALÃO PAROQUIAL DE GARUVA",
LOC.DEGARUVA.

'

CLAUDIA INÊSMAESTRI
JUÍZA ELEITORAL

Pedro·Madalena
Nasci na localidade de Barracão. Juiz de Direito aposentado, advogado, escritor,
e durante vários anos trabalhei no serviço público federal, na área de
administração. Desde 1971 dedico-me aos estudo: e práticas jurídicas. Tendo
em vista que a Câmara de Vereadores é um órgão público destinado à
interpretação e criação de leis, sinto-me perfeitamente adequado para dela

fazer parte. Moro no centro da 'cidade de Gaspar com minha esposa Solange
Bendini e os filhos Lenoar, Rômulo e Diego. Acredito que numa Câmara deva pelo menos ter um
Vereador formado em Direito, motivo porque proponho-me a implantar um sistema de perfeita
colaboração com Vereadores /'prefeito;�até de outros Partidos, para o aprimoramento' da atividade
legislativa. Caso 'eleito, tentarei evitar de todas as maneiras as batalhas judiciais desnecessárias

. entre o Legislativo e o Executivo, como tem acontecido nos últimos anos. A harmonia entre os dois
Poderes, contribui para a imediata prestação do serviço público municipal.

Vote CUCA,
,cc; 11666

Luís Carlos Spengler - Cuca, nasceu em Gaspar.
Casado comMaria Roseni S. Spengler é pai de 3
filhos, Empresário de micro empresa do setor

têxtil sua vida é pautada por extensos serviços
prestados a comunidade: PPB'Presidente do Clube Atlético Tupi; Vice-
presidente da Sociedade Canarinhos; Membro do,Conselho de

administração do Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro;Vice-
'

presidente da Associação de Moradores do Bairro Sete de Setembro;
Vereador eleito por três legislaturas, em 1976, 1992 e 1996; Atuou
como vice-prefeito de 1993 a 1998;Vereador atuante do município
presidiu a Comissão Especial de investigação-

"Gaspercnses, fazemospoliticapor.vocação,porque vemosnela
a oportunidade departicipar com a comunidade, visando

. atenderseus anseios enecessidades",

COMUNICADO

Todas às vezes que nos foram
dadas responsabilidades, cum

mos.

Estou 33 anos morando em

Gaspar e conheço os problemas do
município

Estamos preocupados em

confirmar a vitória. Quanto à equipe
de governo, esta ficará para segundo
plano.

A administração de Poli foi
marcada pela política assis

téncialista, e pela famosa mãozinha.

Se não quisesse ajudar Gaspar'
não teria assumido a secretaria de
Obras ao mesmo tempo em que
comandava a pasta de Aqricultura.

Problemas do PTB vocês que
resolvam. Eu hoje sou candidato

pelo PMDB.

Muitos já tiveram a oportunidade
d e es t a r na p r e fe i t u r a . A I g uns
fizeram muito pela cidade. Outros'
não ate-nderam às expectativas.

.

COMUNICADO

HILDEMARTHIEL, chefe do Cartório da 64" Zona'

Eleitoral, Gaspar.St,'. ...
COMUNICAAOS ELEITORES QUEREQUERERAM

INSCRIçÃOE1RANSFERÊNCIAPARAESTA64"ZONA
ELEITORAL, QUE OS TÍTULOS DE ELEITOR JÁ SE
ENCONTRAM NO CARTÓRIO À DISPOSIÇÃO DOS

INTERESSADOS,DESEGUNDAASEXTA-FEIRA,DAS
09:00ÀS 12:00EDAS 13:00ÀS 19:00HORAS ..

PEDE-SEAOSELEITORES PARAVIREMREtEBER
SEUS TÍTULOS OMAIS BREVEPOSSÍVEL, AFIMDE
EVITARFILAS DEÚLTMAHORA.

•

GASPAR, 25 DEAGOSTODE2000
HIT.,DEMARTIllEL

-CHEFEDECARTÓRIO
. -

,.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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APedido

PPB GANHA DIREITO DE

RESPOSTA DO PSDB
O PSDB, partido dos candidatos Mario Pera e Luiz Buzzi, afirmaram em sua

propaganda eleitoral gratuita nas rádios de Gaspar, que "o PPB, partido-de Chico

Hostins e Pedro Bornhausen, eEfi trancando o empréstimo para o hospital e é por

isso que você tem que pagar vinte reais para ser atendido".

Por ser uma mentira, o PPB, de Chico Hostins e Pedro Bornhausen, ingressou na

Justiça Eleitoral da Comarca de Gaspar, com um pedido de direito de resposta
. (Processo 034/2000) pelo espaço de um minuto, no programa eleitoral gratuito do

PSDB.
Tanto o Ministério Público Estadual, através de seu promotor, quanto a Juíza

eleitoral de nossa Comarca, foram pela procedência do pedido, concedendo o direito

de resposta, que foi veiculado no programa do dia 16/09/00.

O promotor assim sepronunciou: "(. .. ) De tal maneira, empregando afirmações
baixas e infundadas, que mais parecem um acinte à inteligência do eleitor, o partido
reclamado...

"

(PSDB) "degradou candidatos dopartido reclamante, ... "(PPB)
"

... de

maneira que, em nome do bom andamento das atividades pré eleitorais, merece a

punição de lei. (... ) ".
Ajuíza eleitoral proferiu sentença no seguinte sentido:
"

( ... ) Pelas expressões contidas na afirmação em epígrafe, é praticamente
impossível apurar a responsabilidade do PPB, pela dificuldade na liberação do

dinheiro ao hospital, quanto mais considerá-lo responsável pela suspensão do

atendimento pelo SUS.

O requerido, apesar de tentar justificar a acusação, não obteve êxito em

comprovar sua veracidade. (... )
Ante o exposto JULGO PARCIALMENTE PROCEDENTE a RECLAMAÇÃO

formulada pelo PARTIDO PROGRESSISTA BRASILEIRO contra PARTIDO

SOCIAL DEMOCRATA BRASILEIRO, para conceder ao Autor DIREITO DE

RESPOSTA a ser veiculado no espaço destinado ao partido requerido, (... )
"

Com isto resta comprovado que o PPB, e especialmente seus candidatos Chico

Hostins e Pedro Bornhausen, nenhuma responsabilidade tem sobre a não liberação
de verbas para o hospital de Gaspar. O PSDB procurou, de forma repugnante e de

má-fé, confundir o eleitor com falsidades, mas estamos atentos, pelo bem de Gaspar
e de nossos leitores.

PARAMUDAR
PSDB

� 'G
Governo de hn\í!!� aspar
DECRETON" 045/2000

CONCEDE INCENTIVOSECONÔMICOSEESTÍMULOSFISCAISÀ EMPRESA

SACOPLÁS INDÚSTRIA E COMÉRCIO SACOSPLÁSTICOS LTDA.

oPrefeito,MunicipalemExercício doMunicípio de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso'
de suas atribuições legais, especialmente as estabelecidas nas Constituições Estadual e Federal, e

também no que lhe confere o artigo 47, inciso I, da Lei Orgâniza doMunicípio,
DECRETA:

Art. 1° - Fica concedido à empresa SACOPLÁS INDÚSTRIA E COMÉRCIO SACOS

PLÁSTICOS LTDA., pessoajurídica de direito privado, estabelecida na rua is de Julho, n° 133,

bairro ltoupava Norte, em Blumenau - SC, inscrita no CGCIMF sob n° 82.652.405/0001-79, os

incentivos econômicos ebenefícios fiscais, especificados e descritos abaixo, nos termos do artigo 2°,
inciso I, II e V, da Lei Municipal n° 1.670/97, e de acordo com a proposta apresentada e aprovada

pelo ConselhoMunicipal deDesenvolvimentoEconômico:
I - Isenção de impostosmunicipais pelo prazo de 10 (dez) anos e isenção das demais taxas e

emolumentos incidentes sobre aconstiução da unidade industrial;
TI - ExecuçãopeloMunicípio, comequipamentos próprios, de parte dos serviços de terraplanagem

emacadamização, necessários à implantação da unidade industrial, com destinação de verbas nabase

de 1/3 do valor orçado, ou seja, R$ 100.000,00 (cem mil reais), sendo este o valor máximo de

participação doMunicípio na execução da obra, conforme projeto apresentado e aprovado;
1" - A concessão dos benefícios, incentivos econômicos e estímulos fiscais, referidos neste

artigo, subordinam-se ao atendimento dos requisitos estabelecidos na Lei Municipal n° 1.670 de 15

de abril de 1997., especialmente em seus artigos, 8°,11°,13°, sob penade revogação.
Art. 2° - As despesas decorrentes do presente Decreto correrão por conta da dotação própria

consignada no Orçamento vigente da Secretaria de IndústriaComércio e Turismo e daSecretaria de

Planejamento Transportes e Obras.

Gaspar, 28 demarço de 2000.
ANDREONESANTOSCORDEIRO

PrefeitoMunicipal emExercício.

RÉLATÓRIO DE

GESTÃO FISCAL

(Artigos 54 e 55 - Lei de

Responsabilidade Fiscal)
l�íGASPAR
� CÂMARA MUNICIPAL

_

DEMONSTRATIVO FINANCEIRO _Período:]ANEIROAAGOSfO/2000__

_mE� JmBROAAOO�_��& ��A��_

Repasse daPrefeitura: 355.500,00 Despesas Correntes; 320.193,72

0,00 Despesas deCapitai: 1.743,84

31.713,46 EXIRAORÇAM8'ITÁRlA: 13.620,41

0;00 BANOOüAPUCAÇÃO: 0,00
CAlXAIBANCDS

EXIRAORÇAM8'ITÁRlA:
BANmüAPUCAÇÃO:
CAlXAIBANCDS

SaldoAnterior:

-TOTAIS:

0,00
387,213,46

SaldoAtual:
.

-1UJ:AJS:

19.942,03
355.500,00

....._----------------------------

DEMONSTRATIVODADESPESAOR�MENrÁRIA(DESPESAPAGA)
JANEIROAAOO�

25UXí4,17
16.660,98
6.337,95

0,00
24.192.02
21.938,60

0,00
0,00
0,00

1.743,84

PessoalCivil:

ObrigaçõesPatronais:
Material deConswno:

Remuneraçãode ServiçosPessoais:
Outros Serviços eEncargos :

Inativos:
Salário-Família:

_

Apoio Financeiro e Estudantes:

Obras e Instalações:
Equipamentos eMaterial Permanente :

---------------------------

TOTAIS: 321.937,56

Gaspar, 31 de agosto de 2000.

ODILON LUIZ ASCOLI AUGUSTINHO SOARES

Presidente

MARIA TERESINHA RAMOS

1° Secretário

Vice-Presidente

PEDRO WAHLDRICH

2° Secretário

LEIN° 1.972

AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A DOAR ÁREA DE tERRA� DO

MUNICÍPIO DE GASPAR À EMPRESA SACOPLÁS INDÚSTRIA E COMÉRCIO SACOS

PLÁSTICOS LTDA. E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

ANDREONE SANTOS CORDEIRO, PrefeitoMunicipal de Gaspar, em exercício, Estado de

Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, previstas nas Constituições Federal e Estadual e na

Lei Orgânica do Município;
Faz saber a todos os habitantes deste Município, que a Câmara de Vereadores aprovou, e ele

sanciona e promulga a seguinte Lei:
Art.1° - Fica o ExecutivoMunicipal autorizado a promover a doação de uma área de terras de sua

propriedade à empresa SACOPLÁS INDÚSTRIA E COMÉRCIO SACOS PLÁSTICOS LTDA,

pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CGC/MF sob n° 82.652.405/0001-79, com sede na

cidade de Blumenau/SC, na rua 25 de Julho, n° 133, bairro ItoupavaNorte, como parte dos incentivos

econômicos aprovados.pelo parecer 006/99 doConselhoMunicipal de Desenvolvimento Econômico
- CMDE - em conformidade com o que estabelece a Lei n° 1.670/97, assim descrito e caracterizado:

"uma área de terras de 41.922,82m2(quarenta e um mil, novecentos e vinte e dois metros e

oitenta e dois decímetros quadrados), com as seguintes medidas e confrontações: "frente em duas

linhas, a primeira em 21 ,02m com a BR-470 e a segunda onde alarga o terreno em Il6,98m com lote

02 a desmembrar; fundos em duas linhas: a primeira em 35,00m com terras do Centro Gasparense de

Educação e Cultura e a segunda.em 1 05,66m com lote 01 a desmembrar; lado direito em duas linhas:

a primeira em 66,49m com lote 02 a desmembrar e a segunda, em 259,55m com terras de Anita

Eskelsen; lado esquerdo, em duas linhas: a primeira em 453,11m, sendo] 25,OOm com terras de Júlio

César Zimmerrnann e 328, 11m com terras de Lauro Müller, e a segunda em 47,29m com terras do

Centro Gasparense de Educação e Cultura", a ser desmembrada do-imóvel de propriedade doMunicípio
de Gaspar, matriculado no Ofício e Registro de Imóveis desta Comarca sob n? 11.746, com as

seguintes medidas e confrontações: "um terreno situado no lugarMargem Esquerda, nesteMunicípio,
contendo a área de 71.413,27 m2, frente em 160,50 metros com o lado ímpar da BR-470; fundos, em

duas linhas": sendo a la em 35,00metros com terras de Luiz Bussi Sobrinho e a 2· de 1 B,29 metros

com o lado par da Estrada Geral de Margem Esquerda; lado direítc.em três linhas; sendo a la em

125,00 metros com terras de Júlio César Zimmermann; a 2a de 328,11 metros com terras de Lauro

Müller e a 3a de 171,85 metros com terras de Luiz Bussi Sobrinho; Jado esquerdo, em duas linhas;

sendo a 1 a de 325,95metros com terras de Livinio Pereira e a 2a de 251,86metros com terras de Anita.

Eskelsen".

Art. 2° - Fica o donatário proibido de alienar o imóvel pelo prazo de 12 anos.

Art. 3° - Fica o Poder Executivo autorizado a promover imediata revogação da doação, na

hipótese do donatário não atender as condições e encargos recebidos através dos benefícios fiscais e

econômicos, nos termos da Lei 1.670/97.
Art. 4° - As despesas decorrentes da presente Lei correrão por conta da dotação própria consignada

no Orçamento vigente da Secretaria de Indústria, Comércio e Turismo e da Secretaria de Planejamento,
Transportes e Obras.

Art. 5°· Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogado o Decreto n° 130/99, e as

demais disposições contrárias.
Gaspar, 04 de fevereiro de 2000

ANDREONESANTOSCORDEIRO

Prefeito Municipal em exercício
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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. .
. (Diretora Social) e seu esposo

Neida Beduscht Stlvet: de Acir Coelho e esposa com as

posam para foto ao la
do o 2000.

meninas-moças an

Debutante: LizianaMarques.
Pais: Ernesto eMaria de LurdesMarquês.

Debutante:MayaraFernandaBornhausen.
Pais: Gilson eAnna Bornhausen. ,

Nestefinal de semana aconteceu
o badalado Baile deDebutantes

na SociedadeRecreativa e

CulturalAlvorada. Ani�adopor
muita música e gente elegante, o
baile marcou uma novafase na
vida dessas cinco meninas-moças.

Confira nosflashes a beleza
destas meninas na companbia

dospais:

Debutante: TassianaKorting
Schramm., '

. Pais: EgonJosé eMarilene de Lima Schramm.

Debutante: CarolinaBernardi.
Pais: LauriJoséeMárcia SchrammBernardi.

Dedicatória

lª nacapado
1:: recebe.No ve

c:l é escrita,Embalâgem
Entrega especial.

.s Personalizad� a�moseu
.� nom§; del�(e). Embal

8 Presentá.�ntrega E�peci
o

Vai até o endereçg, 'Faz mensa
l: personalizada para a pessoa

c:l cesta de flores e café opcional

Acir Coelho (Presidente da Soe.

Aloorada) e sua esposa Fabiana

Spengler Coelho.

Deb�tante: Tanira [fana da Silva.
Pais:MaxElói eErica da S.t'ltua.

Faça suas compras na' Havan!
Ônibus as 5ª feiras com passagem de.

ida e volta por R$ 4,00.
Rua.São José, 266 - Gaspar. Fone: 332-0718

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o casal Airton Aparecido
Soares e Simoni Rolhling
comemoraram seu enlace

matrimOnial em
recepção realizada sexta-

feira, dia 15, na
ChurrascariaRaul 's.

Délcio Antônio Schmitz e

Viviane Nunes trocaram

alianças na Igreja Bela

Vista, dia 16 de setembro.

Após a cerimônia o casal

ofereceu um agradável
jantar dançante na

Sociedade Carijós.

Cumprimentos especiais a charmosa
Alexandra

Bérgamo que completa 19 anos no próximo dia 21

(quinta-feita) .CarlosE�ricoFontes (Zuza) comemorará durante
todo o final de semana no sítio Bem Viver, a

passagem de seu aniversário dia 24 de setembro.
Felicidades!

As gatíssimas Ana Carína Pereira
e�u�ana

Oescheler presentes nas rodas SOClaiS da
.

cidade e região ..

Sempre bonita ,

Bruna Caroline
Borba é destaque da
coluna nesta

semana.

Fatos
Acontecimentos

Quem completou mais um ano de
vida no último dia 17 de setembro
foi Alice W. Ferreira. Parabéns!

Nossas homenagens a Karla Serafim
que troca de idade amanhã, dia 21.

Felicidades a Ana Cláudia Hermes

que comora junto de amigos e .

familiares mais um ano de vida.

Flávio Antônio Ribeiro completa
mais um ano de vida no próximo
domingo, dia 24109. Parabéns!

Congratulações ajonas Rodrigo dos
Santos que estará comemorando a

passagem de mais um níver dia 24.

Saúde e felicidades a Marilei
dos Santos que troca de idade
no próximo final de semana,

domingo 24.

Sandra M. P. dos Santos completa
mais um ano de vida dia 25 de

setembro. Familiares, amigos, em
especial colegas de cursos da

Cetelbras desejam sucesso. Parabéns!

A super simpática jeane C. da Silva
recebe cumprimentos de familiares e

Íntimos pela passagem de seu

aniversário no último dia 18/09.
Parabéns!

Moda Masculina - Feminina
Infantil - Tecidos

Bijouterias - Lingerie

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

Fone/Fax 332-0803

ão, dificuldades· na aprê;;dizagem, nos. relaciortamen�os,
interpessoais, stress, entre outros, a Psicóloga Cintia está

atendendo em sua clínica, à todas as idades.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A graciosa Pâmela
Gabriela Ganancine
completou mais um

ano de vida dOmingo
" dia 17 de setembro:
Os pais Roseli e José

Gabriel desejam
felicidades. Parabéns!

filho de Sérgio Luís

e Marlize, Luís

fernando Hostins
comemorou no

último dia 14 a

passagem de seu

aniversário.
parabéns!

Posam para foto as vencedoras do concurso ."

Beleza Negra realizado �a IOde setembro na :susDancetena - Barracão. "

Gabriela Zunino
completou
nesta segunda-

"

feira, dia 18,
seus 5 anos de

vida.
Familiares, em

especial os pais
AdrianaPereira

e Juliano,
desejam
felicidades.
Parabéns!

Helenice Pires

Zimmermann está em

Sydney (Austrália)
realizando seu maior

sonho: estudar e

trabalhar no exterior.

Simpática, Helenice
posa para foto"em um

dos pontos turísticos
da cidade.

o Grupo da 3° Idade N 5° do Rosã .

no salão de festas cfu. .:
" .0 dosano re�zou no último dia 15/09,

-
Igreja o Barracao, a entrega de faixas ccoroaçao da Rainh (d

Rainha: Orlandina Mi
a.

d
a :sq�erda para �reita: Rei: Valdemar Lana,

A

ran a, 1 Pnncesa: ApoloniaDalçoquio 2' P
"

.

Ines Fe t" R 'li
' nncesa.

_

rre I onca o e Miss Simpatia: ElVira Luchini.

Fatos
" Acontecimentos.

Ana FláviaWesling completamais um
ano de vida no próximo dia 23/09.

Felicidades!

Nossas homenagens ao artista plástico
Afonso César Silveira que comemora a

passagem demais um aniversário neste

final de semana (dia 24). Parabéns!

Alexandra, Piruca, Suzan, Rickia, Suzi,
Moretto, Diego, Agton, Dorotéia,

Ademir, Pacheco, turma do APA e a

turma dos Vagabundos estiveram
presentes no Sítio Sonho Verde -

Gasparinho - Onde rolou o maior

festerê no último dia 10/09.

Luiz Gustavo da Costa, Luiz Otávio
Rebouças Bastíane, ]onatas Scheider
Schmitt, Marcos Cruz, Felipe, Sofia,
Isabel, Yuri, Iuca e Felipe foram
recebidos naresidência da família
Borba (resídencíal Bela Vista) numa
agradável noite de descontração neste

.

final de.semana.

As sempre simpáticas Deise Goedert,
"
Rúbia Schmitt e ]ucimara ]unkes

arrasaram na TIoite de sexta-feira no
"

Baile dos Calouros realizado na Rivage
Danceteria.

Os alunos do Terceirão (turma EG 2)
do Colégio Frei Godofredo reuniram-se

no-último final de semana (sábado) na
Associação da Lince em uma super

comemoração

--- Lanches ---

Beira Rio

Cama, Mesa e Banho com qualidade e preços baixos.
Comece desde já à montar ou renovar o seu enxoval, faça-nos uma visita e

conheça os nossos planos de pagamentos em até 10 vezes.

Esperamos por você!!!

R: VereadorAugústo Beduschi, 88 - Gaspar - Fone: 332-0973

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Lantana
Também conhecida por cambará-de-jardim, a lantana - Laniana câmara,

seu nome cinetífico - pertence à família das Verbenáceas, a mesma das

verbenas. Originária da região tropical das Américas, suas folhas, de cor verde
escuro, são muito aromáticas e empregadas inclusive na medicina doméstica

contra bronquite e tosse. Mas, se você "não é do ramo", melhor não se

aventurar, já que podem também ser tóxicas.

Pequeno arbusto perene, com buquês de flores coloridas na ponta dos

ramos, a lantana é largamente utilizada por aliar a sua-grande rusticidade um
belo efeito paisagístico. Neste sentido, pode ser cultivada tanto em vasos

quanto no chão, tanto isoladamente quanto em grupos - inclusive como

cerca-viva baixa - compondo sempre belos maciços floridos. Suas flores,
aliás, são muito atrativas para borboletas e beija-flores, o que, convenhamos,
sempre dá um toque a mais de alegria no jardim.

Na espécie original, a cor das flores varia conforme o estágio de

desenvolvimento. No início da floração são amarelas, tornando-se cor de

laranja, cor de rosa ou avermelhadas à medida em que vão desabrochando.

Nos híbridos, no entanto, essa mutação é menos acentuada, com as flores

tendendo mais para o vermelho, rosa ou, branco, conforme a variedade.

Aliás, por falar em variedade, é bom saber que existe também a /antana

câmara nana, de porte menor e que se presta muito bem para forrações altas.

Pouco exigentes, as lantanas preferem sol pleno, as toleram também a

meia-sombra. Em todo o caso, é certo q_ue se desenvolvem melhor em solos

ricos em matérias orgânica. A mistura de uma parte de terra comum de

jardim, uma de terra vegetal e ll1?a de composto orgânico oferece ótimos

resultados, que serão ainda melhores se forem feitas adubações, uma ou

duas vezes por ano, com esterco de gado bem curtido. Do mesmo modo,
nessa ocasião, seria sempre bom adicionar ao solo um pouco de farinho de

osso, quem por ser tratar de substância muito rica em fósforo, estimula ainda
mais a floração. Quanto as regras, molhe moderadamente, mas evite o

ressecamento prolongado do solo. No mais, lantanas não são muito suscetíveis

a doenças e pragas, mas podem ,ser atacadas por cochonilhas.
Podas melhoram o visual

Podas de conformação oferecern .a vantagem de permitir uma maior
.

exploração do efeito visual da lantana, uma vez que ela geralmente ramifica-

I. se muito, tendendo a ficar um tanto esgalhada. A poda deve ser feita na

·1 primavera, procurando-se modelar a copa para uma forma arredondada.

I Em plantas muito velhas, podas drásticas, a uns 20 ou 30 cm do solo,

I promovem uma renovação completa do exemplar.

Avenida das Comunidades, 355 - Centro - Gaspar

A Prefeitura Municipal de Gaspar, divulga pelo presente Edital e ria conformidade do

disposto no artigo 276 do Código Tributário do Município (Lei n° 1.330/91), para

conhecimento dos interessados e do público em geral, o Memorial Descritivo do Projeto,
Orçamento do Custo da Obra e as Parcelas Devidas pelos Contribuintes João de Souza,
César J. Spengler e Waldemar Quintino, que não aderiram ão regime de mutirão, conforme

prevê o artigo 9° da Lei n° l.476/93, do calçamento da Rua HENRIQUE THON, conforme

descrito abaixo:

1- :MEMORIAL DESCRITIVO

Pavimentação com lajotas da Rua Henrique Thon, correspondendo a área total de

4.115,70m2, sendo que a Contribuição de Melhoria se refere a 67,50 m2, cuja a área faz

frente à propriedade de João de Souza e 301,05m2, cuja a área faz frente à propriedade de

César J. Spengler e 274,19 m2, cuja a área faz frente à propriedade deWaldemar Quintino.
1.1 - Zona de Delimitação: A Contribuição de Melhoria abrange os imóveis pertencentes

aos moradores acima referidos, que possuem testada para o trecho pavimentado.
. 1.2 - Fator de Absorção: Os imóveis localizados naquela rua tiveram evidente

valorização, nela incluindo os imóveis acima especificados, que não aderiram ao regime de

mutirão e que foram valorizados e beneficiados no valor correspondente ao custo da obra.

2 - ORÇA:MENTO DO CUSTO DA OBRA

Fornecimento de lajota de concreto, meio-fio de concreto e mão de obra, ao custo de R$
14,90 (quatorze reais e noventa centavos) o metro quadrado.

3 - PARCELAS DEVIDAS PELOS CONTRIBUINTES ACIMA REFERIDOS:

a) R$ 1.005,57 (hum mil e cinco reais e setenta e cinco centavos), devido pelo Sr.

João de Souza; b) R$ 4.485,64 (quatro mil, quatrocentos e oitenta e cinco reais e sessenta

e quatro centavos), devidos pelo Sr. César J. Spengler; e c) R$ 4.085,43 (quatro mil,
oitehta e cinco reais e quarenta e três centavos), devidos pelo Sr. Waldemar Quintino.

4 - NOTIFICAÇÃO
Ficam os contribuintes João de Souza, César J. Spengler e Waldemar Quintino

notificados para, querendo, no prazo de 30 (trinta) dias, a contar da publicação deste

edital, impugnarem, junto a Secretaria de Finanças, qualquer dos elementos referidos no

presente.
5 ,- LANÇA:MENTO
Ficam cientificados os contribuintes acima referidos que, após o prazo previsto no item

4 deste edital, a Prefeitura efetuará o lançamento de ofício da contribuição de melhoria.

Gaspar, 17 de agosto de 2000.
Andreone Santos Cordeiro

Prefeito Municipal em exercício

�,G
Governo de

� aspar
EDITALDECONTRIBUIÇÃODEMELHORIA N"09/2000

COMUNICADO
HILDEMAR THIEL, CHEFE DO CARTÓRIO ELEITORAL DA 643 ZONA, GASPAR se,
COMUNICA. POR ORDEM DA DRA. CLAUDIA INÊS MAESTRI, JUÍZA ELEITORAL, AOS

ELEITORES DE OUTRAS ZONAS E QUE QUEIRAM JUSTIFICAR O VOTO, QUE OS FORMULÁRIOS
DE JUSTIFICAÇÃO JÁ ESTÃO SENDO DISTRIBUíDOS GRATUITAMENTE NAS CASAS LOTÉRICAS
E AGÊNCIAS DO BANCO DO BRASIL BESC E CAIXA ECONÔM1CA FEDERAL.

INFORMA, AINDA, QUE O FORMULÁRIO.MENCIONADO DEVERÁ SER PREENCHIDO PELO

ELEITOR INTERESSADO, E APRESENTADO PESSOALMENTE, NO DIA DAS ELEIÇÕES, EM

OUALOUER SEÇÃQ RECEPTORA DE VOTQS, OU NO POSTO DE JUSTIFICAÇÕES QUE
FUNCIONARÁ NO CLUBE ALVORADA À RUA CEL ARISTIUANO RAMOS, NO CENTRO DE

GASPAR.
.

GASPAR, 11 DE SETEMBRO DE 2.000
HILDEMARTHIEL

CHEFE DE CARTÓRIO.

FARMÁCIA ------��

Medicamentos e Perfumaria em Geral

Disque Farmácia 332-0579

\tenida das;Gbmunidades,
._--
._---------_._- --'----- __ .__ ._---

-------------------

Seja um cidadãopelas águas.
Proteja oMeioAmbiente.

21 a 27 de Setembro

I

Realização: COMITÊ DO ITAJAí
GOVERNO DE GAspAR
SAMAE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Claudete Bohn mora em Gaspar há38 anos. Começou a. se dedicar à música

_

- com Eduardo Kurtwincler quando aprendeu a tocar acordeão. Posteriormente

passou a se dedicar também aopiano. Conheceu o saudoso marido, Egon
Bohn, na escola de música. Hoje leciona iniciação depiano e teclado. É vice

presidente do CoroMisto Santa Cecilia, trabalha com catequese e é diretora da
escola de músicaEgon Bobn.Éaprimeira leiga da ordemfranciscana no

Brasil quefoiparaaÁfrica como trabalho missionário. NaÁfrica, emMala/ngi
e Luanda, atuoupor dois meses em mosteiros católicos lecionando música e

nas escolas trabalhou com cantospastorais. Claudete Bohn lembra uma dessas

mulheres defala mansa e temperamento decidido. Numa tarde de chuva
recebeu oJornalMetas e lembrou alguns momentos da viagem:'

Metas - Por que a senhora preferiu
atuar em missão africana?

Clàudete - Em função do Ano Jubilar
cada cristão deveria fazer uma reflexão de

vida e optar por uma experiência no seu dia

a dia. Eu optei por uma experiência leiga
missionária com recursos próprios e algum
apolO.

Metas - A senhora teve alguma
dificuldade em se comunicar?

Claudete - Não tive dificuldades.

Tínhamos um tradutor leigo angolano.

Metas - Que imagem a senhora trouxe

da África?
Claudete _·É um país em constante

conflito. A prioridade sem dúvida é a

alimentação. A impressão que tive é que são

vítimas da própria cultura. Em Luanda a

maioria dos habitantes não tem água ou

energia elétrica. Não vi as crianças com

brinquedos. Natal para eles é quando tem

arroz. A roupa é lavada em um riacho

amontoado de lixo por todos os lados. É
difícil você ver rádio ou televisão. O

impressionante é que é um povo alegre e

Antes desses doze-anos eu I
não tinha talão decbeques.í:

-

•. t
não dirigia. Hoje não sou I
a viúva de Egon Bobn $OU I
Claudete Bohn. Isto é 'I

1
muito importante, ou

pelo menos deve serpara
qualquerpessoa.

Metas - O governo angolano não teria

como resolver sozinho seus problemas?
Claudete - Os governantes gastam muito em

armamento em função da guerra civil. A

população não conta com saúde e escola decente.

O trabalho é basicamente informal. As pessoas
não têm perspectiva de vida, pois s.ão tiradas

constantemente de seus lugares. Vi escolas sem

carteiras e sem cadeiras, as crianças' sentam no

chão para estudar. O trabalho missionário na

África é feito sem visão de futuro, é apenas o

braço estendido para o agora.

Metas - A senhora não acha que também

teríamos muito para resolver aqui no Brasil?

Claudete - Com certeza também temos

problemas para resolver, entretanto, aqui é uma

questão de vontade política. A partir do

momento em que houver vontade para que se

resolvam os problemas eles serão solucionados

de imediato, existem meios. A necessidade da

África sem sombra de dúvidas é muito maior. Se

acabasse a guerra civil hoje eles levariam anos

para voltar a progredir.

Metas - O que a senhora viu de mais triste

Afri'. ;lna - �a.

Claudete - Foi uma menina de três anos que
tinha sido espancada pela madrasta de uma forma

tão violenta que estava toda inchada, apesar de

já fazer Uma semana. No momento que eu estava
-

/

saindo do local ela encostou-se a mim como se

estivesse buscando proteção. De toda miséria, de

tod� sujeira que eu vi isso me tocou

profundamente ...

Metas. - Depois desta viagem que lição à

senhora tira para a sua vida?

Claudete - Eu já não era uma pessoa de

reclamar muito. Agora não me queixo de mais

nada.

o trabalho missionário na

África éfeito sem visão de

futuro, é apenas o braço
estendidopara o agora.

Metas - A senhora nasceu com a música,
mas deixou-a de lado durante algum tempo.
Isso não foi dificil?

Claudete - Digamos que eu fiz um trabalho

de retaguarda. Dediquei-me a educação de

minhas filhas e zelei pelo trabalho do meu

marido, que afinal também era a música, o que
me possibilitava ter uma certa participação.

Metas - Contudo a senhora retomou isto

de uma forma bastante efetiva.

Claudete - Retomei a música há doze

anos.Antes desses doze anos eu não tinha talão

de cheque, não dirigia. Hoje não sou a viúva de

Egon Bohn sou Claudete Bohn. Isto é muito

importante, ou pelo menos deve ser para

qualquer pessoa.

Metas - A senhora também fez outras

viagens ...
Claudete - Viajei duas vezes para a Europa.

A primeira vez fui com minha filha Noêmia,

viajamos sozinha, foi muito bom: Na segunda
vez fui com meuneto mais velho; Leandro onde

conhecemos a Grécia de mochila, foi uma

experiência maravilhosa.

Metas - A senhora voltaria à África?
Claudete - Voltaria somente se fosse com

uma equipe ou pelo menos com uma amiga.
Você acaba ficando muito isolada.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Investimentos na agricultura
beneficiam Santa Catarina

o ministro do Desenvolvimento
Agrário, Raul Jungmann, anunciou ainda
no mês de agosto a aplicação de recursos
da ordem de R$550 milhões em Santa
Catarina para este ano. Do montante,
R$487,45 milhões serão liberados
através do Programa Nacional de

Agricultura Familiar (Pronaf), R$30
milhões pelo Banco da Terra, e R$21,85
milhões para fins de reforma agrária.

Dos recursos do Pronaf, R$475,8
milhões estarão destinados a crédito
rural, o que' vai beneficiar 236 mil
famílias de agricultores na safra 2000/

2001. Jungmann, aliás, chama a atenção
para o fato de o Conselho Monetário

Nacional(CMN) ter extinto a cobrança
de correção monetária pela Taxa de Juros
de Longo Prazo(TJLP). "Porque a

agricultura é uma atividade de muito

risco, nós estamos tirando a correção
monetária TJLP que alcançava até 12%
e colocando juros fixos de 4% ao ano".

Outra medida definida: pelo CMN
fica por conta da possibilidade de

renogociação e dívidas por parte dos

agricultores familiares daRegião Sul que
sofreram perdas em função de estiagens

e geadas, segundo oMinistros, nas safras
de 1995/19996 e 1998/1999. De acordo
com ele, aos que amargaram prejuízos
no primeiro período, foi concedida
carência de um ano para o início do

pagamento, enquanto os que passaram
por situação idêntica entre 1998/1999
ganharam carência de dois anos.

Os outros R$11,65 milhões relativos
ao Pronaf, no entanto, vão ser investidos
em extensão e pesquisa(R$1,858
milhão), em infraestrutura(R$8,5
milhões) e em assistência técnica(R$1,3
milhão).

Comitê Regional do Arroz
O Comitê Regional do Arroz do Vale

dó Itajaí, formado por representantes dos
diversos setores da cadeia do arroz,
como: produtores, Epagri, Cidasc,
Indústria, Cooperativa, Banco do Brasil
e Secretaria Municipal de Agricultura,
tem como objetivo a execução de ações
que visem resolver ou amenizar os

problemas encontrados na atividade
arrozeira.

Com este objetivo, vem sendo feitos
levantamentos dos problemas, bem
como propostas para a solução destes,
através de questionários respondidos
pelos participantes de Reuniões Técnicas
e.Seminários Intermunicipais da Cultura
do Arroz Irrigado, que estão acontecendo
em nossa região.

Após a tabulação dos dados deverão
ser discutidos os principais problemas e

apresentadas soluções que visem

resolver os mesmos, através de ações
conjuntas de todas as entidades
envolvidas no setor Arroz Irrigado.

Av. das Comunidades, 460 ,.

Centro - Gaspar
Fone/Fax: 332-1236

Revenda e assistência técnica autorizada

=Motosserras
-Roçadeiras
-Ordenhadeiras

-Desintegradores
-Pulverizadores

Lida. -Lava Jato
.<r Rua 15 de Novembro, 622

>">2.'"P>�� Centro - Rio do Sul

Fone: (047) 521-3637

Áreas de instabilidade estarão atuando em se, associadas à

passagem de duas frentes frias no Sul do Brasil, provocando
pancadas de chuva especialmente do Oeste ao Sul do Estado. As

temperaturas ficarão estáveis. Os ventos estarão de nordeste a

sudeste, com intensidade moderada e rajadas.

Engenheiro Agrônomo Iosi
Rodrigues Prestes

Coordenador do Comitê Regional

Agend�
•

•

•

•

•

• Informamos aos intere-
•

• ssados que estão sendo aceitas
•

novas encomendas de calcário
os preços são: R$ 8,50/ton a

granel; R$ 16,OOjton ensacado.
O frete ficará por conta da
P.M.G.

Calcário

Patrulha Mecanizada

•

• Os produtores rurais, devi-
•

• damente inscritos, interessados
: em receber atendimentos da

,: patrulha mecanizada, deverão
fazer suas reservas para trator

de .pneus, sendo que são

realizados serviços de arado,
rotativa, grade, roçadeira e

distribuidor de calcário.

Preços: tratores Ford 4630: R$
15,00jh; trator Val-met 885: R$
18,OOjh; retro R$ 15,OOjh.•

•

•

Carteira de Produtor
Rural

Os produtores rurais inte
· ressados em' utilizar os serviços•

• de trator de pneus, deverão
: proceder a confecção de

: carteirinha de produtor rural.
: Os documentos necessários são
• duas Fotos 3x4 e o Bloco de
•

• Produtor Rural.
'.

•

•

'.
t.
•

•

•

JulianoAndré dos Santos
5ecretário Municzpal de

Agricultura

Recicle Catarinense

de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.Vendas de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri, n°
09.17.07.0000.100.767/97

Agilidade na remoção
-

de lixos e entulhos

Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília

Brusque.
,

Fone: 35�-º386 ..�,������������������������==�����������
Baú Central - Ilhota/Se. Fone: 391-5665
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Casa com 3 quartos, sala, cozinha,
sala de jantar, 1 banheiro. e área de

serviço, localizada no bairro Sete de
Setembro, rua 25 de Julho, n" 245.
Valor R$ 20.000,00 Aceita-se carro

no negocio. Informações pelo
telefone 9979-7472 com Márcio.

Vende-se Vende-se
Casa de alvenaria, localizada
no loteamento Vila Isabel.

Valor R$ 8.000,00. Aceita-se
carro de menor valor. Tratar

com Maria pelo telefone
332-0109 rama1203.

:. .
. .

Ltrro eH :��.-332-03p"8
Imóveis iii 9919-1153
�s�'ri;a�-:biti;;::- 'J"GREGI 10257 .,. F'"

VENDE APARTAMENTO
Rei. OI - Apartamentos no Ed. Monte Carla - RESIDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte, garagens, Uma entrada
e o saldo em 100 meses, financiamento direto pela Construtura Incorporadora.

.

Ref. 02 - Apartamento no Residencial Alvorada pronto para morar, com 03 quartos, suíte, garagem e demais

dependências. Pagamento 20% de Entrada e o saldo financiado em 100 meses pela Construtora.
Ref. 03 � Apto c/03 quartos e demais dependências - Conjunto Residencial Bela Vista, ficando: jogo de quarto
casal jogo de cozinha completo. Preço: R$ 32.000,00 - quitado.

CASAS
Ref. 04 - Casa em alvenaria com 03 quartos, mais dependências edificada em um terreno medindo 3.072m2
fazendo frente com a Rua Olga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha. Preço R$ 40.000,00 , 50%
de entrada - saldo parcelado, aceita carro, terreno medindo 3.097m2.
Rei.05 - Casa em alvenaria c/3 quartos, demais dependências, garagem para 2 carros. Aceita contra proposta
R$ 60.000,00.
Ref. 06 - Casa em alvenaria c/03··quartos, 2 BWC, garagem para 02 carros e demais dependências. Proximidades
do Supermercado Bluville prai de Penha - Armação. Preço: R$ 25.000,00 - aceita carro ou terreno c/ parte de

pagamento.
Ref. 07 - Casa em alvenaria com 3 quartos, OI BWC e demais dependência. Terreno medindo 276m2 - casa

medindo 150m2 - Bela Vista. Obs: Toda a documentação em dia - Preço R$ 50.000,00.
Ref. 08 - Casa Alvenaria no bairro Santa Terezinha: casa nova med. 104rn2, contendo suíte mais 02 quartos,
BWC social, demais dep., garagem, terreno murado - proximidades da academia Tropical, mega padaria e

supermercado. Condições de pagamento: R$ 18.000,00 de entrada. Saldo de 35 prestações fixas de R$ 1.000,00;
financiamento direto pelo proprietário construtor.

TERRENOS
Ref. 06 - LOTES ÁREA NOBRE: Próximo a Avenida das Comunidades, metragem de 380 a 1.000m2. Preço
R$ 12.000,00 a R$ 27.000,00 à vista ou 30% de entrada, saldo em 12, 24 e 36 meses.

OBS: Com ótimas residências já construídas, no loteamento.
Ref. 14 - Lotes: Bairo Sete de Setembro, próximo ao conjunto residencial Arco-Íris, área medindo 382,00m2
- livre de enchente.

. .

Ref. 15 - TERRENO ÁREA COMERCIAL: com 450m2, Rua Prefeito Leopoldo Schramrn, Bairro Coloninha
- distante 200 metros da Círculo S/A.
Ref. 16 - Terreno Medindo 10.615,44m2 - Próximo a Venda do Estiler - Rua Gasparinho Quadro - Preço R$
27.000,00.

LOTEAMENTO FIGUEIRAS
Lotes: 450m2, entrada: R$ 1.500,00 a R$ 2.500,00, saldo parcelado em 36 vezes, parcelas de R$ 275,00 - ou

à vista a combinar.
LOTEAMENTO POR DO SOL

Terreno medindo 456m2 - R$ 9.000,00. Aceita carro como pagamento.:
VENDE-SE LANCHONETE

Rua Nereu Ramos, próximo ao centro clientela formada para almoço e demais refeições. Preço: R$ 15.000,00
a vista.

Avenida das Comunidades, 10, 20 andar - sala 05 (Prédio do Bali)

Anuncie no

Jornal
Metas

(Oxx47) 332-1620
e-mail:

jornalmeta@terra.com.br

DaS 11:00 h

às 13;00 h

r;;,.332-0002
A�K4fM
�

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J
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VENDE - CASAS

Bela Vista - Alvenaria 195,OOm2 - 03 dormitórios - sendo OI suíte - R. Brasília - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 236,00m2 - 04 dormitórios + sala comercial - Rua Theodoro Deschamps - R$ 40 mil. Aceita troca

sítio;
- Mista com 82,00m2 - 03 dormitórios - R. Bemardino A. Souza - R$ 15 nil;
- Alvenaria com 250,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Bom Retiro - R$ 55 mil;
-Mista com 96,00m2 - 03 dormitórios - Rua Ermesto Hoster - Próximo a rodovia -.R$ 25 mil;
- Alvenaria com 288,00m2 - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua lporã - R$ 65 mil. Aceita carro;
Centro - Alvenaria com l44,00m2 - 03 dormitórios - sendo I suíte - R. ltajaí - R$ 45'mil;
Coloninha - Mista com 220,00m2'- 02 Pisos - 03 dorml02 salas comerciais - R. Pref Leopoldo Schramm - R$ 35mil;
- Alvenaria com 94,50m2 - 03 dormitórios - Rua Jacob Müller - R$ 35 mil;
Figueira - Alvenaria com 134,OOm2 - 03 dormitórios - R. Maria M. Cardoso - R$ 28 mil;
Gaspar-Mirim -Alvenaria com 130,00m2 - 03 dormitórios + 02 salas comerciais - Rua Fernando Krauss - R$ 22 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 100,00 m2 - 03 dormitórios - R. Frei Solano - R$ 20 mil;
- Alvenaria com ll2,OOm2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Terreno com 3.330,00m2 - Rua Piracicaba - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 72,00m2 - 03 dormitórios - R. Júlio Testoni - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 100,00m2 + galpão com 9l,OOm2 - Rua Henrique Nicoletti - R$ 38 mil. Aceita troca casa. menor

valor - FigueiralColoninhalGaspar-Grande;
.

Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240,00 m2 - R. Pedro Simon - R$ 45 mil;
�- Alvenaria com 55,OOm2 - 03 dormitórios - Sertão Verde - R$ 10 mil;
- Mista com 95,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Luiz Franzói - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 108,00m2 - 03 dormitórios - R. Niterói R$ 35 mil;
-Alvenaria com 104,00m2 - 03 dormitórios - Rua Rodolfo Gunther - R$ 15 mil;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com I 54,50m2 - 03 dormitórios - Rua José P. Marques - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 220,00m2 - 03 dormitórios - R. Damiano Venturi - R$ 30 mil;
- Alvenaria com 40,00m2 - 02 dormitórios - Rua Botuverá - R$ 16 mil;
Mista com l20,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Arthur Poffo - R$ 13 mil;
B. Sete de Setembro:- Alvenaria com 222,85m2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte com hidro e piscina R. Manoel
Bittencourt - R$ 110 mil. Aceita financiamento;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - semi-acabado, com l80,00m2 - Rua Minas Gerais - R$ 50 mil;

VENDE - TERRENOS
Barracão - Rua João de Borba com I' .568,58m2 - R$ 27 mil;
Centro - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo O I prédio em construção - R$ 60 mil;
- Loteamento São Pedro com 421,J'Jm2 - R$ 14 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,00m2 - R$ 6.500,00;
- Loteamento São Pedro com 416,00m2 - R$ 17 mil;
B. Sànta Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
- R. Carajás - Loteamento Denise com 413,22 m2 - R$ 9 mil;
Coloninha - R. Evaldo Gaertner com 835.00m2 - R$ 20 mil;
- Rua Amoldo Koch com 464,00 m2 - R$ 10 mil; Estuda-se parcelamento;
.Rua Silvio João Zinunermann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526,OOm2 - R$ 16 mil;
- Rod. Francisco Mastela - Fundos do Hotel - com 390,OOm2 - R$ 13 mil;
- Rua Eduardo Heinig com 592,OOm2 - R$ 12 mil;
- Rua Angelina Motter, com 321,25 m2 - R$ 6 mil;
- Rua Canoinhas com 561,00m2 - R$ 10 mil;
Poço Grande - Rua Sílvio Garjeski com 748,OOm2 - R$ 8 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,oom2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 50 mil;
- Próximo à divisa Gasparlllbota com 20.000,00 m2 - 80 metros de frente para a rodovia - R$ 30 mil;
- Terreno com 3.l92,OOm2 - próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;
- Próximo à divisa Gasparlllhota com 22.000,00m2 - R$ 8 mil;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Torneio de futsal reuniu
400 participantes

Domingo chuvoso e nublado em

Gaspar: dia próprio para ficar em casa

descansando frente à televisão, Esse

não foi o pensamento das cerca de 400

crianças e adolescentes que par

ticiparam do I Torneio de Futebol de

Salão da Academia Tropical, que se

realizou nas dependências da academia
neste domingo. Foram vinte e oito

equipes, divididas em três diferentes

categorias, que disputaramjogos de alto
nível técnico, com belos gols e um

público satisfatório.

A competição foi marcada, também,
.

pela integração dos participantes, vindo
de diferentes localidades e cidades.

Durante todo o dia os pequenos

jogadores mostraram ótimo rela

cionamento com a pelota pesada. Pais'
e amigos, adultos, estiveram dando a

maior força aos - quem sabe - futuros

atletas. De acordo com o promotor de
eventos e professor da escolinha de

futsal da Academia Tropical, Bruno
Romeiro, a competição atingiu as

expectativas. Para ele, eventos como

.
este vêm suprir a necessidade da

iniciação da prática esportiva no

município. Bruno afirma que além deste

objetivo, os torneios buscam a

divulgação das atividades da academia,
como a escolinha de futsal ministrada

por ele.
Confira agora as equipes melhores

colocadas no I Torneio de Futsal da

Tropical nas três categorias:

Categoria Iniciante

1° lugar: Escolinha Tropical
2° lugar: Malas do Beco

3° lugar: Belchior 2000 .

Categoria Pré-mirim

1° lugar: Shalom A-Blumenau

2° lugar: Shalom B-Blumenau

3° lugar: Madre Lampel

CategoriaMirim

1 ° lugar: Gaviões
2° lugar: Escolinha Tropical
3° lugar: Real Madrid

As equipes vencedoras nas

categorias receberam, de premiação,
troféus e medalhas.

Para vereador vote

ALCIR VIEIRA

13444
CELSO ZUCHI
Prefeito
ALBERTINA

Vice
Gaspar Para Todos PT/PPS

13

Ag radecimente
A A.P.P - Direção e Professores agradecem a participação da

comunidade e o especial empenho dos pais, alunos, empresários,
imprensa e colaborações para que a festa da E.E. Ivo D 'Aquino
se realizasse com sucesso e atingisse os objetivos propostos.

Maria Darci Theiss

Diretora Geral

�kG
Governo de

� aspar
CONTRATOS EFETUADOS EM JULHO E AGOSTO DE 2000

Contrato n'' SAF-55/000

Licitação: Convite n° 50/2000
Contratado: GIZELE PEREIRA - ME.

Objeto: Prestação de serviços de mão de

obra em geral.
Prazo: 06 meses

Valor total: R$ 78.240,00
Contrato n" SAF-56/2000

Licitação: Convite n° 46/2000
Contratado: EMPREITEIRA DEMÃO DE

OBRA DEGGAU LTDA.

Objeto: Pavimentação das Ruas da COHAB
- GasparMirim.
Prazo: até 31 de dezembro

Valor total: R$ 117.892,61
Contrato n° SAF-57/2000

Licitação: Convite n° 48/2000

Contratado: GRASIELE FERNANDA
SPENGLER - ME .

Objeto: Serviços de caminhão caçamba
toco, com motorista.
Prazo: 12 meses

Valor total: R$ 52.500,00
Contrato n° SAF-58/2000

Licitação: Convite n° 49/2000

Contratado: PÚBLICA INFORMÁTICA
LTDA.

Objeto: Serviços de locação de software.
Prazo: 12 meses.

Valor totál: R$ 9.012,00
Contrato n" SAF-59/2000

Licitação: Convite n° 51/2000
Contratado: CLOVES ANDERSEN - ME.

c

Ivan

Objeto: Serviços de caminhonete, com
motorista.
Prazo: 12 meses.

Valor total: R$'31.083,00
Contrato n'' SAF-60/2000

Licitação: Convite n° 53/2000
Contratado: SEBASTIÃO SCHMITT

Objeto: Colocação de tubos em vias

públicas do município.
Prazo: 12 meses.

Valor total: R$ 79.240,00
Contrato n° SAF-62/2000

Licitação: Convite n° 54/2000
Contratado: EXTRATIVA DE AREIA E

BRITAGEM SANTA CATARINA LTDA.

Objeto: Aquisição de brita n° 1 e 2.

Prazo: 12 meses.

.

Valor total: R$ 13.850,00
Contrato n" SAF-63/2000

Licitação: Tomada de Preço n° 52/2000

Contratado: EXTRATIVA DE AREIA E

BRITAGEM SANTACATARINA LTDA.

Objeto: Aquisição de pó de pedra.
Prazo: 12 meses.

Valor total: R$ 199.000,00
Contrato n" SAF-64/2000

Licitação: Convite n° 56/2000
Contratado: RECICLE CAT. DE COLETA

DE LIXO E ENTULHO LTDA.

Objeto: Coleta e destino final de resíduos

sólidos (lixo).
Prazo: até 31 de dezembro.
Valor total: R$ 76.000,00

A recompensa pelo trabalho não vem à toa. A persistência, a
garra e a força de vontade são fatores fundamentais para as

nossas conquistas. Deus te recompensou, em dobro, pelo
trabalho, dando-te, de uma só vez, dois títulos de campeão.

Parabéns!

Nina, Rui e Patrícia

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Tamandaré eÁguia disputam liderançaDOIS TOQUES

Guga

o tenista brasileiro Gustavo

Kuerten, o Guga, deve fazer sua
"

segunda partida de simples nos Jogos
Olímpicos de Sydney na quinta-feira
contra o alemão Rainer Schuttler,
que bateu o americano Todd Martin

por 6/2 e 6/0. Antes, porém, ele par
ticipa da estréia em duplas ao lado

de Jaime Oncins contra os cana- i

denses Sebastien Lareau e Daniel

Nestor. Contra Martin (39° no

ranking de entradas e 31 ° na Corrida

de Campeões), Guga já faz três due

los, com duas vitórias para o tenista

dos EUA. Já contra o alemão (49°
no ranking de entradas e 53° na

Corrida dos Campeões), o brasileiro ê

só jogou uma vez, quando ganhou
"

por 6/4 e 6/3, no Masters Series de

Hamburgo, disputado no saibro.

Números

o Módulo Azul da Copa João
Havelange continua apresentando
baixa média de público, apenas 9.136

pagantes por jogo. Os estádios têm

recebido públicos reduzidos na
'

grande maioria das partidas.
Flamengo x. Palmeiras, no Ma

racanã, apresentou o maior público
pagante até agora, que foi de 43.640

pagantes:- Esse mesmo jogo
estabeleceu o recorde de renda: R$
385.047,50. Santa Cruz x Fla-mengo,
no Estádio do Arruda, contou com

o maior público até o momento, que
foi de 50.118 torcedores, entre

pagantes e não-pagantes. Os recordes

negativos de renda e público ainda
,

perteJ;1cem a Botafogo x Atlético-PR,
no Estádio Caio Martins, com R$
4.590 e 918 pagantes, respecti
vamente. Curiosamente, o Vitória

tem o ataque mais positivo (28 gols)
e a defesa mais vazada (24 gols) e o I
Guarani conta com melhor defesa .\

(9 gols) e o pior ataque (4 gols). No ! .

Módulo Azul foram marcados 367 :
gols, produzindo a média de 2,60 por

,

partida. I

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE
Aulas Práticas e Teóricas - Renovação e 1! Habilitação

332-2334 332-5010

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676
Centro - Gaspar/SC

A segunda rodada da Taça Rio
Itajaí-Açu acontece neste próximo
final de semana no campo do

Tamandaré, a partir das 13h30min.

O jogo de abertura da rodada será

entre Ferroviário e Cruzeiro. Ambos

buscam a reabilitação nesta fase, já
que as duas equipes perderam o

primeiro jogo. Ferroviário é o

favorito, pois acumula apenas uma

Jogos estão muitos disputados

Aconteceu no último final de semana
•

em Blumenau, o VIII Campeonato
Estadual de Bandas e Fanfarras,
promovido pela FEBANFAESC

(Federação de Bandas e Fanfarras do

Estado de Santa Catarina). Gaspar
contou com a participação em duas

corporações musicais. Uma delas através
da Fanfarra do Colégio Estadual Frei

Godofredo e outra pela Fanfarra da

Escola Básica NormaMônica Sabel, Nas

duas categorias Gaspar obteve as duas

primeiras colocações, se consagrando
campeão estadual da modalidade. A

Fone: 332-1469

G. Arruda

Águia (na foto) busca defender a liderança

derrota na competição e vem disposto
a recuperar-se. Os dois líderes da

segunda fase da competição, Águia
e Tamandaré, se enfrentam no

segundo jogo marcado para as

15h30min. Eles disputam a liderança
na tabela de classificação geral.

Segundo Francisco Maba, um dos

dirigentes da Liga Independente de

Futebol Amador (UFA), até então, a

Taça Rio Itajaí-Açu tem surpreendido
pelo excelente nível técnico dos

jogos, bem como a presença do

público nos campos. "Pretendemos

não deixar a competição morrer",
afirma Maba.

comunidade

gasparense re

conhece o tra

balho desen

volvido pelo
jovem regente
das corporações,
Ivan Patrick

Zimmermann,
bem como da

direção dos

educandários e

dos alunos en

volvidos.

Confira como está a classificação
da segunda fase da competição:

Dois títulos estaduais de fanfarras paraGaspar

"

"�quip G'

Tamandaré 03 +05

Águia 03 +01

Ferroviário 00 -01

Cruzeiro 00 -05

Artilheiros

Garnizé (Tamandaré) - 7 gols
Erenandes e Jean Gasparinho

(Ferroviário),Marinho (Águia)-
6 gols

Fanfarras elevam a cidade por se

'i1!J() melboi»
'i(pr�çQ 'da, ::;.reg�ião��

Buffet completqtEspeto Corrido, Pizzas �).banc
Segunda a sábado Buffet R$4,00,

Espeto Corrido R$ 7,00. Sobremesa gráUs

:tt�d.IÍR - 4�O .:;. Km 39 - Mârgeiií Esquerda - ciàspar.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Coloninha
332-0160

Santa Terezinha
332-1060
Sete de
Setembro
332-0582

Anuncie no

'/l1cTRS
Rod. Ivo Silveira· Km 19 • Rua Dois Irmãos, 110· 89110-000

Prolt. À Plosvale • Blllrro Stll. Terulnha • Gllspllr • se

(Oxx47) 332-1620
f·mail:

jªflHllm�tª®t�fª,ílªm,bf
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lerta de mé
dicos de diver
sos países, que
a água é o

benefício mais

perfeito em

forma de líquido que
devemos beber.
.Bu a fórmula, H20 é

simples e não temcontra

indicação. Vamos seguir
uma receita trivial - tomar

. 8 copos de água ao dia -logo
notaremos o efeito no corpo
inteiro. E ai vamos viajar
dentro do nosso' corpo.
Primeiro o celebro, exter

minaremos o cansaço de
sentirmos a cabeça pesada,
no intestino, o funcio
namento fica leve e fácil,
chegamos as células rece-

bendo água nutrientes e

oxigênio, dissolve vitaminas e sais .

minerais, ajuda a desintoxicar os

rins.

Partimos para os músculos,
lubrifica as juntas ósseas e

refrigera o corpo ao expulsar
o suor.

Se perdermos 20% dos
40 ou 50 litros do líquido
do nosso corpo pode ser

/
- /
�

mortal.
Se você não faz uso da

água pode aparecer
sintomas graves, seu

celebro que é 740/0 líquido,
pode começar a. secar,
provocando dor de cabeça,
moleza e uma confusão
mental.
O sangue contêm 83%.

de H20, fica mais grosso
elevando a pressão
arterial.
O difícil nesta grande

relação corpo e água é
descobrir algo que a santa

água não faça o milagre de
curar.

Que tal deixarmos que a

água nos leve a todos os

momentos de prazer por
dentro e por fora do nosso

corpo dando-nos esta

sensação maravilhosa de

.

estarmos todos embriagados do .

mais sadio dos pileques, o pileque
da santa e abençoada água.

IltTRO TÉCNtcA SCHE1DT lTDA

� Instalações Elétricas em geral
� Alta tensão e baixa tensão

1\�TUS Fone: 332- 0995

�ATlRIAISIDEtollnRlJçAO 332-1273

. 20 Anos ajudando a construir Gaspar
Rua 7 de Setembro, 112 - Gaspar

Revele seu
filme em

1 hora

Fone: 332-2277Fone/Fax: 332-1344/332-0686
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




